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КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "Надеемся, в эксперименте с чипами КХЛ учтет 
негативный опыт НХЛ" (Russia-hockey.ru) 
Об актуальных предсезонных проблемах - олимпийский чемпион, глава 
профсоюза игроков и тренеров, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Минское "Динамо" будет играть на "финской" площадке (Tribuna 
(by.tribuna.com)) 
Со следующего сезона минское "Динамо" будет играть на "финской" площадке, 
ширина которой составляет 28 метров.  

перейти к статье 

Хоккей без политики? Нет (Sports.ru/tribuna) 
История с Панариным потихоньку ушла в тень. И хорошо - слишком уж много 
шуму из ничего. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Разин: вторая попытка в Череповце. Навстречу сезону. 
"Северсталь" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Чемпионат-2018/2019 оставил в Череповце смешанные чувства.  

перейти к статье 

Главный тренер "Северстали": боксерские тренировки интереснее 
кроссов (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Северстали" Андрей Разин подвел итоги первого этапа 
предсезонных сборов.  

перейти к статье 

Защита "Динамо" вызывает вопросы. Ушли почти все лидеры, а пришел 
лишь Стефан Эллиот (By.tribuna.com/tribuna) 
Сборы уже идут полным ходом, но в составе "зубров" просматривается 
дисбаланс.  

перейти к статье 

"Каждая цифра имеет составляющую". Станет ли канадский голкипер 
"Барыса" открытием КХЛ (Sports.kz) 
Казахстанский "Барыс" в период межсезонья подписал годичный контракт с 
канадским голкипером Эдди Паскуале, имеющим опыт выступлений в НХЛ, а 
также побеждавшим в плей-офф АХЛ в сезоне-2016/2017 в составе "Гранд 
Рэпидс Гриффинс" (фарм "Детройт Ред Уингс").  

перейти к статье 



 

 

Знарок: "Спартак" будет сражаться, про стиль и манеру пусть говорят 
журналисты (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Спартака" Олег Знарок поделился мнением о 
своей работе в клубе. 

перейти к статье 

Обзор дня: Российские звезды выбивают большие контракты в НХЛ. 
Заслуживают ли они их? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко Гусев - в "Нью-Джерси".  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Северсталь" заключила пробные контракты с Яковлевым и Хлыстовым 
(Чемпионат.com) 
Защитник Никита Хлыстов и нападающий Егор Яковлев подписали пробные 
контракты с "Северсталью". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
В Магнитогорске, Уфе и Череповце стартовали предсезонные турниры 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги представляет обзор предсезонных 
матчей, состоявшихся 29 июля.  

перейти к статье 

Владилен Гончаренко: "В МХЛ для тренера всегда самое сложное то, что 
всегда приходится начинать с нуля" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Такого тренера по физподготовке нет ни у кого!  

перейти к статье 

"Локо" обыграл "СКА-Варягов" (ИА Ярославский спорт (yarsport.ru)) 
30 июля в Санкт-Петербурге стартовал традиционный предсезонный турнир 
имени Николая Маслова.  

перейти к статье 

Юрий Панов: "Будем стараться играть в активный и агрессивный хоккей" 
(MagCity74.ru) 
Главный тренер молодежной команды "Стальные Лисы" подвел итоги второго 
дня предсезонного турнира и рассказал о подготовке к одиннадцатому 
чемпионату МХЛ.  

перейти к статье  

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Иван Дидковский: "Интересно будет сыграть против США, за который 
может выступить воспитанник "Динамо" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий МХК "Динамо" и юниорской сборной России Иван Дидковский 
поделился ожиданиями от турнира Мемориал Глинки/Гретцки. 

перейти к статье 



 

 

Другие Лиги 
 

Новый дьявол. В лице Гусева "Нью-Джерси" нашли своего Панарина 
(Советский спорт) 
Лучший нападающий КХЛ наконец-то подписал контракт за океаном.  

перейти к статье 

"Он почти как Панарин". В "Нью-Джерси" уже восхищаются Гусевым 
(Чемпионат.com) 
Эти "черти" дадут жару. Гусев попал в команду с большим будущим. 

перейти к статье 

"Дьявол" Гусев может покорить НХЛ! (Allhockey (allhockey.ru)) 
Свершилось! Эпопея с трудоустройством Никиты Гусева наконец-то закончилась 
и он подписал двухлетний контракт с "Нью-Джерси", куда он был обменян из 
"Вегаса".  

перейти к статье 

Полет Гусева (Известия) 
Обмен в "Нью-Джерси" дает россиянину возможность карьерного прорыва 

перейти к статье 

Главная ошибка в истории: как "Вегас" отпустил Гусева в "Нью-Джерси" 
(Газета.Ru) 
Лучший бомбардир прошлого сезона Континентальной хоккейной лиги в составе 
СКА и главный творец победы сборной России на Олимпиаде-2018 Никита Гусев 
оказался не нужен команде НХЛ "Вегас Голден Найтс". 

перейти к статье 

Гусев теперь в "Нью-Джерси". Это идеальный для него вариант (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Теперь точно все довольны. 

перейти к статье 

"Гусев все сделал правильно. Он стоит этих денег". Вайсфельд - о новых 
контрактах Гусева и Василевского (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный хоккейный функционер Леонид Вайсфельд поделился своим 
мнением о судьбе двух известных российских игроков в НХЛ.  

перейти к статье 

Морозов: "Будет интересно посмотреть на связку Гусева с Хьюзом и 
Симмондсом" (Sport24.ru) 
Серебряный призер Олимпийских игр Алексей Морозов прокомментировал 
переход Никиты Гусева в "Нью-Джерси Девилз". 

перейти к статье 

Десятков: на связи с главным тренером "Северстали" Андреем Разиным 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер команды "Молот-Прикамье" Павел Десятков рассказал о 
текущей работе команды. 

перейти к статье 

Артемий Князев: Бояться пробовать - не для меня (Sportmedia.news) 



 

 

В 2018 Артемий Князев сделал то, что планировал давно и тщательно, - уехал 
играть в Северную Америку, в Главную юниорскую лигу Квебека.  

перейти к статье 

Разное 
 

Бывшему хоккеисту "Спартака" угрожают физической расправой (Kp.ru) 
Из-за финансовых проблем воспитанник ЦСКА не может вернуть долг 

перейти к статье   

Новый генконсул США во Владивостоке вступил в должность (РИА 
Новости) 
Новый генеральный консул США во Владивостоке Луи Кришок официально 
вступил в должность. 

перейти к статье 

Ядро академии звезд. Уникальный объект построили на 100 млн из рук 
Путина (Аргументы и Факты (ural.aif.ru)) 
В Екатеринбурге открылся уникальный комплекс - ледовая арена "Авто".  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "Надеемся, в эксперименте с чипами КХЛ учтет 
негативный опыт НХЛ" (Russia-hockey.ru, Москва, 30 июля 2019) 
Об актуальных предсезонных проблемах - олимпийский чемпион, глава 
профсоюза игроков и тренеров, для Russia-Hockey.ru  
НХЛ, НЕ АФИШИРУЯ, ОТКАЗАЛАСЬ ОТ ЭКСПЕРИМЕНТА  
- С первого августа начинаются встречи представителей профсоюза с клубами 
Молодежной, Высшей и Континентальной Лиг, чуть позже наступит время 
Женской лиги, - начал Андрей Коваленко. - В условиях оптимизации бюджета, 
которую проводит профсоюз, пропускаем турниры в Астане и Магнитогорске, 
планируем встречаться с игроками в тренировочных лагерях.  
Если говорить обо мне, то, как депутат Ярославской областной думы, в основном 
работаю в Ярославле, где у меня уже запланировано несколько рабочих встреч.  
- Какие вопросы волнуют хоккеистов летом-2019?  
- Наряду с традиционными - выплаты по контрактам, пенсионная программа и 
так далее - обсуждается новый вопрос. По некоторым сообщениям, горячие 
головы хотят запустить так называемый чип-эксперимент. Могу сказать, что у 
многих хоккеистов это вызывает сильное беспокойство.  
- О чем речь?  
- Еще до локаута в НХЛ пытались внедрить специальные устройства не только в 
шайбы, но и в форму хоккеистов. Эти устройства - чипы - считывали информацию 
и передавали сигнал, в том числе телевизионный. Насколько я знаю, эту идею 
не воспринял профсоюз НХЛ, после чего лига, не афишируя, была вынуждена от 
нее отказаться.  
Похоже, кто-то в КХЛ хочет опередить НХЛ с внедрением чипов. На наш взгляд, 
этот эксперимент крайне сомнителен.  
ИДЕЮ ИМЕЕТ СМЫСЛ ОБСУЖДАТЬ С КАМЕНСКИМ, ПРОХОРОВЫМ И Ко  
- Почему?  
- Любой профессиональный хоккеист понимает, что инородное тело толщиной 
около сантиметра и размером с детскую шайбу, закрепленное на экипировке, - 
история крайне травмоопасная. Хоккей - рискованный вид спорта, столкновение 
с другим игроком, бортом, падение на лед - все эти ситуации часто приводят к 
травмам. Чип, закрепленный на плече, спине или любой другой части тела - 
дополнительный фактор риска. Это очевидно.  
Могу сказать, что практически все игроки категорически против данной идеи. В 
случае травм возможны судебные процессы. Как это происходит в НХЛ, где, 
например, бывшие тафгаи выступили с коллективным иском к лиге, которая в 
свое время не информировала их о риске драк и не вела профилактическую 
работу по диагностике сотрясений мозга.  
Также тут нужно учитывать именно российскую специфику. Решение о чипах - 
это сфера ответственности КХЛ, но контракты у нас по Регламенту 
подписываются с работодателем, то есть клубом, который и будет отвечать по 
закону. Поэтому, на наш взгляд, у клубов КХЛ может появиться дополнительная 
головная боль.  
- Что в данной ситуации намерены предпринять?  
- Считаем, что идею с чипами имеет смысл обсуждать в КХЛ с участием 
профессиональных хоккеистов, недавно завершивших карьеру. Например, с 
вице-президентом Лиги Валерием Каменским или с другим олимпийским 
чемпионом Виталием Прохоровым, также готов подключиться и профсоюз.  



 

 

Мы не против того, чтобы Лига с помощью специальных устройств на форме 
собирала дополнительную информацию, вела детальную статистику, получала 
интересную картинку и так далее. Но решение этих задач не должно угрожать 
здоровью хоккеистов.  

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/nadeemsa_khl_uchtet_negativny_opyt_nhl/ 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 30 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 31 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" будет играть на "финской" площадке (Tribuna 
(by.tribuna.com), Минск, 30 июля 2019) 
Со следующего сезона минское "Динамо" будет играть на "финской" площадке, 
ширина которой составляет 28 метров. Об этом сообщил телеграм-канал клуба. 
Ранее команда играла на "европейской" коробке, ширина которой составляет 30 
метров. На пресс-конференции перед стартом подготовительной части сезона 
генеральный директор "зубров" Дмитрий Басков отмечал, что перейти на 
"канадскую" (26 метров) нет возможности, но возможен вариант перехода на 
"финскую". 
Добавим, что лед на "Минск-Арене" будет залит во второй половине августа. 
Пока динамовцы тренируются на площадке конькобежного стадиона, 
информирует hockey.by.  

https://by.tribuna.com/hockey/1076718001.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 30 июля 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Хоккей без политики? Нет (Sports.ru/tribuna, Москва, 30 июля 2019) 
История с Панариным потихоньку ушла в тень. И хорошо - слишком уж много 
шуму из ничего. 
А вообще забавно, что стоит кому-нибудь из хоккеистов, тренеров или 
чиновников допустить не то что подробные рассуждения на политические темы, 
а хотя бы намекнуть на политику или политически актуальную историю - про 
Сталина или типа того, как в интернетах поднимается цунами. Куча 
комментариев с поддержкой позиции ("Молодец! Режет правду-матку!"), ее 
осуждением ("Вылез тут, ничего не понимает, а говорит - лучше б молчал!").  
Есть и третий вариант. Самый соблазнительный: дистанцироваться от 
"политики" - спорт он же вне политики? На самом деле нет. 
Сейчас я не хочу никуда углубляться, указывать какая связь у политики и хоккея. 
Хотя подобное модно, например, у урбанистов: типа, вот посмотрите - для этого 
и нужно лезть в политику! Их призывали не лезть в политику - они отвечают. 
Мне тоже не нравится, когда мешают вещи не совсем друг с другом связанные. 
В том числе политику и спорт. В каком смысле? В смысле: если я смотрю хоккей, 
то дайте мне смотреть хоккей и не лезьте ко мне ни с кулинарией, ни с балетом, 
ни с политикой. 
Но это такое абстрактное желание. Реальная жизнь выглядит несколько иначе. 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/nadeemsa_khl_uchtet_negativny_opyt_nhl/
https://www.championat.com/hockey/news-3814773-kovalenko-khl-hochet-operedit-nhl-s-vnedreniem-chipov-eksperiment-somnitelen.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1056193_Andrej_Kovalenko_KKhL_khochet_operedit_NKhL_s_vnedrenijem_chipov_no_eksperiment_krajne_somnitelen
https://by.tribuna.com/hockey/1076718001.html
https://allhockey.ru/news/show/359953-_Minskoe_Dinamo_pereshlo_na_finskij_format_ploschadki_foto
https://www.sports.ru/hockey/1076718877.html
https://www.championat.com/hockey/news-3814343-minskoe-dinamo-pereshlo-na-finskij-format-ploschadki.html


 

 

Допустим я решил посмотреть хоккей и отключиться от внешнего мира - все 
проблемы этого самого мира пусть идут с миром. Не всегда, но реальная жизнь 
и мир, отпущенный с миром, так или иначе просочатся. 
От некоторых событий никаким образом не скрыться. Так было с Кемерово в 2018 
году, так было с Украиной в 2014-м. Украина по сей день постоянно и в 
телевизоре и в сетевых новостных лентах - хоть караул кричи, а уж в начале 
2014-го сбежать от нее было абсолютно невозможно. Вот захотелось мне 
посмотреть матч плей-оффа КХЛ между донецким "Донбассом" и рижским 
"Динамо": включаю первую попавшуюся трансляцию в интернете, а там 
украинский канал "Икс-Спорт" и "Единая страна".  
Потом были вообще переносы матчей из Донецка в Братиславу сами понимаете 
из-за каких событий. 
Но это были неспокойные времена, когда даже в польских теленовостях 18 минут 
из двадцати были про Майдан (чуть позднее место Майдана занял Крым). 
Переместимся же к более поздним мирным временам. 
НХЛ соизволила к 2016 году возродить Кубок мира. Под такое событие даже 
"Первый" купил права на трансляции. И вот я тихо-мирно ночью включаю матч 
Россия - Швеция. Меня здесь политика не достанет? Держи карман шире - получи 
результаты голосования на выборах в Госдуму. 
Смотрим КХЛ, а там Еременко "все тащит как Сердюков". 
Уходим с федеральных каналов - от них всего можно ожидать, на местные. 
Смотрим матч, все в порядке, никто не мешает, финальная сирена и вдруг 
Владимир Антипов берет микрофон и предлагает поддержать на выборах 
губернатора и партию "Единая Россия". 
А уж к "На матче присутствует губернатор Новосибирской области..." болельщики 
на матчах "Сибири" привыкли давным давно. Как минимум так приветствовали 
Виктора Толоконского, Владимира Городецкого, Василия Юрченко, Андрея 
Травникова. 
И даже если я решу быть абсолютно индифферентным к губернаторам, то 
остальные так или иначе дадут мне знать о своем отношении к данному 
конкретному персонажу - совершенно ненужная информация как результаты 
голосования в Госдуму на матче Кубка мира, но она есть, она получена, она 
усвоится. Так или иначе. 
Тем более, что в Новосибирске Толоконского активно приветствовали, а 
Городецкого однажды хорошо так освистали. Ерыкалов писал, что Городецкий 
на свист реально обиделся. Это при том, что Владимиру Филипповичу на каждом 
футбольном матче хором кричали в ответ на объявление о его присутствии "Иди 
работай!" 
А ведь были времена, когда и "Сибирь" напрямую участвовала в предвыборной 
агитации: вот вам календарик игр и состав "Сибири". 
А на обложечке "наш кандидат". 
И помимо этого мы успели повидать вместе с талисманом - белым медведем и 
бурого медведя "Единой России". Были в нашем ЛДСе на матчах раздачи 
постеров с хоккеистами "Сибири" и эмблемой все той же партии. Слава КПСС, 
что со временем от таких беспардонных методов отказались. Хотя все же намеки 
болельщикам посылаются за кого надо бы голосовать. 
И напоследок вспомним Олимпийские игры в Сочи. Там если Путин 
присутствовал на матче сборной России, то его обязательно показывали разом 
с блоком повторов, если наши забивали.  
Если забивали нам, то не показывали.  



 

 

Благо хоть "Сибирь" не играет против команды Путина, и президента на льду 
можно просто не смотреть. Но опять же в новостных лентах он тебя достанет: и 
с серьезным лицом, и споткнувшимся о коврик. 
Поэтому позиция "хоккей вне политики" мне кажется наиболее приемлемой в 
идеале, но в реальном мире она походит на ханжеское желание спрятать голову 
в песок.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prochozyj/2519586.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Разин: вторая попытка в Череповце. Навстречу сезону. 
"Северсталь" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 30 июля 
2019) 
Чемпионат-2018/2019 оставил в Череповце смешанные чувства. Слабый старт, 
масштабное обновление и достойная концовка "регулярки" - следить за 
"Северсталью" было интересно. Яркая молодежь и Андрей Разин на тренерском 
мостике - верный признак, что клуб будет на виду и в новом сезоне. 
Прошлый сезон 
Ожидаемым, но неприятным событием перед чемпионатом-2018/2019 стала 
потеря лидеров. Голкипер Юлиус Гудачек и нападающий Дмитрий Кагарлицкий 
решили попытать счастья в Москве. Заменить звезд были призваны 
малоизвестные легионеры, из которых почти никто не оправдал ожиданий. 
Основные надежды возлагались на тренерский талант Александра Гулявцева, 
сезоном ранее выведшего череповецкую команду в плей-офф. Однако 
стартовала "Северсталь" тускло, в сентябре одержав только четыре победы. 
Переломить ситуацию не удавалось, и в ноябре руководство решилось на 
масштабные кадровые перемены. 
В отставку с разницей в несколько дней были отправлены генеральный 
менеджер, директор и главный тренер. Временно командой руководил Павел 
Торгаев, вскоре был найден новый наставник - известный специалист Андрей 
Разин. Под руководством тренера оказался совсем иной состав, чем тот, который 
начинал сезон. За месяц с небольшим Череповец покинули больше двух 
десятков игроков. Но, несмотря на провальную осень, надежда на плей-офф у 
команды еще сохранялась. 
Обновленная "Северсталь" постепенно "раскочегарилась", в январе оформив 
серию из семи побед. Шансов попасть в восьмерку уже практически не было, что 
не помешало хоккеистам демонстрировать быстрый, а главное - эффективный 
хоккей. Новички смотрелись неплохо, еще ярче играла молодежь во главе с 
Игорем Гераськиным (6+11) и Владиславом Кодолой (7+7). Разину удалось 
сформировать крепкую команду, навязывавшую борьбу всем без исключения. И 
хоть прыгнуть выше десятого места на Западе "Северстали" не удалось, 
впечатление на финише "регулярки" Череповец оставил весьма неплохое. 
Тренер  
Достойные результаты "Северстали" под руководством Андрея Разина стали 
поводом для продления контракта со специалистом. Несмотря на сравнительно 
молодой возраст (45 лет), Разин в качестве наставника повидал немало. 
Несколько лет работы в ВХЛ дали именитому в прошлом форварду необходимый 
опыт, который пригодился затем в "Автомобилисте", "Югре" и "Адмирале". У 
харизматичного тренера не всегда получается ужиться с руководством, бывают 
и разногласия с игроками, в том числе и лидерами. Но это не отменяет 
очевидного: Разин - талантливый тренер, которые в сжатые сроки способен 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prochozyj/2519586.html


 

 

добиться результата, что демонстрировал уже не раз. Интересно, что в 
"Северстали" воссоединилась, уже на тренерском мостике, известная в прошлом 
связка нападающих, прозванная болельщиками "Раз и гол" - помогать Андрею 
Разину будет Александр Гольц.  
Селекция 
В прошлом году "Северсталь" сделала неудачную ставку на возрастных и 
опытных хоккеистов. Нынешний вектор совершенно иной: пока все выглядит так, 
будто череповчане пытаются отобрать звание самой молодой команды у 
"Локомотива". Помимо уже имевшейся талантливой молодежи, клуб пригласил 
несколько игроков в возрасте 19-24 лет.  
В качестве "дядек" в Череповце остаются Евгений Лапенков и нестареющий 
Юрий Трубачев. Легионера у "Северстали" пока только два: 19-летний Адам 
Лишка и 25-летний Либор Шулак. На трансферном рынке "Северсталь" пока вела 
себя скромно, а главными приобретениями стали два Владислава - 
Подъяпольский и Провольнев. 24-летний Подъяпольский сделал себе имя в 
Казани и теперь рассматривается в качестве первого номера в Череповце. 24-
летний Провольнев, набравшийся опыта в "Спартаке", постарается стать 
лидером оборонительной линии.  
Лидер. Даниил Вовченко 
Для Даниила Вовченко прошлый сезон откровенно не задался, несмотря на 18 
(4+14) набранных очков. Форварда мучили травмы, из-за которых в большинстве 
матчей он блекло смотрелся на льду. Вовченко критиковали и тренеры, 
требовавшие, чтобы нападающий быстрее закрепился в лидерской роли. Однако 
умения форварда никуда не делись: он по-прежнему один из самых 
перспективных игроков лиги. Под руководством Разина Вовченко может перейти 
на качественно новый уровень. 
Молодой игрок. Игорь Гераськин 
В составе "Северстали" выстрелить может любой игрок, один из главных 
претендентов на рывок - 20-летний Игорь Гераськин. Форварду не занимать 
характера: пробиться в основу с нетипичным для хоккея ростом (169 см) может 
не каждый. В сезоне 2018/2019 Гераськин стал третьим бомбардиром команды 
(6+11), проводя по 15 минут на льду. Юркий и техничный игрок не по годам 
опытен и уверен в себе. Когда Юрий Трубачев пропускал игру из-за травмы, 
капитанскую нашивку вручали именно Гераськину. 
Чего ждать в новом сезоне?  
"Северсталь" в межсезонье лишилась опытных хоккеистов, во многом 
определявших лицо команды. Доминик Фурх, Артурс Кулда и Константин 
Корнеев провели не лучший чемпионат, однако имели серьезное влияние как на 
льду, так и в раздевалке.  
Теперь в Череповце делают ставку на прогресс молодых хоккеистов, и этот путь 
может приводить к успеху, что наглядно продемонстрировал в прошедшем 
сезоне "Локомотив". Многое здесь зависит от тренерской работы, и тут у 
болельщиков череповчан есть повод для сдержанного оптимизма. Работа с 
молодежью - конек Андрея Разина. "Северсталь" в последние годы удивляла не 
раз, и при Александре Гулявцеве, и позже, при Разине. Менялся набор 
исполнителей, тренеры, руководство, но оставался характер, позволявший 
команде раз за разом достигать результата. Что можно сказать точно - скучно с 
игроками в черно-желтой форме наверняка не будет.  

https://www.khl.ru/news/2019/07/30/454632.html 
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Главный тренер "Северстали": боксерские тренировки интереснее 
кроссов (Чемпионат.com, Москва, 30 июля 2019) 
Главный тренер "Северстали" Андрей Разин подвел итоги первого этапа 
предсезонных сборов. Он рассказал почему в клубе стали применять боксерские 
тренировки, а также отметил молодых хоккеистов. 
"Команда много времени уделяла боксу? Это только казалось. Боксерских 
тренировок было всего четыре за время сборов. Из них две - спарринги, две - 
"мешки". Грубо говоря, они заменили нам кроссовую подготовку. Я думаю, что 
это было намного интереснее. Ребята выплеснули эмоции и проверили себя. 
Весь объем, что мы запланировали, был проделан. Самое главное, что все 
прошло по восходящей: нагрузки были тяжелее и тяжелее, а ребятам было все 
легче и легче. К концу сборов порадовали все. 
Мы довольны работой молодых ребят из "Алмаза". Им было очень тяжело, но 
они прогрессировали. Да и в целом, ребятам, которые со мной раньше не 
работали на предсезонке, было очень тяжело. Молодые ребята порадовали, все 
выдержали нагрузки. Единственное, что нелепо травмировался Хабаров. Он 
выбыл минимум на месяц. По остальным мы довольны тем объемом, который 
они выполнили. 
Колесникова мы решили отправить в ВХЛ, чтобы он поиграл среди мужиков. Ему 
пока не хватает мощи. Будем смотреть, как он проявит себя в Высшей лиге. 
Федоров сам себя отцепил от сборов в Чехии. Он с нами не едет по 
организационным причина. Вместо них берем еще двух молодых - Неволина и 
Чижикова. 
Рогов сейчас может работать в полном объеме. В начале сборов он 
тренировался по индивидуальной программе, а в конце уже занимался в общей 
группе. В Чехии он начнет работать уже полноценно. 
Хабаров и Грачев уже, можно сказать, игроки основного состава у нас. И они еще 
считаются "лимитчиками". Но нам нужен еще игрок 2000 - 2001 года. Поэтому 
будем ставить молодых ребят в состав, смотреть, что получится. 
Основной, ударный цикл, который мы планировали, прошел в Кисловодске. 
Дальше у нас технико-тактические занятия. В Чехии мы будем утром много 
времени уделять технике, а вечером - тактике", - приводит слова Разина 
официальный сайт "Северстали".  

https://www.championat.com/hockey/news-3814269-glavnyj-trener-severstali-
boksjorskie-trenirovki-interesnee-krossov.html 
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К заголовкам сообщений 

Защита "Динамо" вызывает вопросы. Ушли почти все лидеры, а пришел 
лишь Стефан Эллиот (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 30 июля 2019) 
Сборы уже идут полным ходом, но в составе "зубров" просматривается 
дисбаланс. Если среди голкиперов выбор есть и большой, нападающих позвали 
на два состава, то линия защита выглядит совсем не впечатляюще. Команда за 
межсезонье потеряла пять основных защитников (Евгений Лисовец, Кристиан 
Хенкель, Патрик Уиркош, Денис Осипов, Джонатан Блум). Пять из шести. На этих 
игроков приходилась основная нагрузка по игровому времени и роли на льду. На 
замену им подписали пока что лишь Стефана Эллиотта и много местной 
молодежи. 
Как выглядит защита "Динамо" сейчас?  

https://www.championat.com/hockey/news-3814269-glavnyj-trener-severstali-boksjorskie-trenirovki-interesnee-krossov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3814269-glavnyj-trener-severstali-boksjorskie-trenirovki-interesnee-krossov.html
https://www.sports.ru/hockey/1076715546.html
https://allhockey.ru/news/show/359946-Razin_bokserskie_trenirovki_interesnee_krossov


 

 

Из всего списка игроков смело лишь троих можно назвать игроками основного 
состава - Стефан Эллиотт, Кирилл Готовец и Олег Евенко. Остальные - игроки 
поддержки и сплошь молодежь. 
Стефан Эллиотт, 28 лет  
Прошлый сезон: "Беллевилль" (АХЛ): 44 матча, 20 (6+14) баллов; "Вилкс-
Скрэнтон" (АХЛ): 20 матчей, 8 (1+7) баллов; "Оттава" (НХЛ): 3 матча, 1 (0+1) балл 
Стефан Эллиотт второй раз приезжает покорять КХЛ. Первая попытка в "Ак 
Барсе" не удалась - защитник был без опыта игры в Европе, да и система игры в 
обороне Билялетдинова выглядит специфичной даже для местных игроков. А 
Эллиотт, как раз, защитник, который нацелен на созидание и грешит игрой в 
своей зоне. Второй сезон в Европе (ХВ71в сезоне 2017/2018) канадец провел уже 
лучше, что привело к его возвращению за океан, где он и провел прошлый сезон. 
На ранних этапах карьеры Стефан высоко оценивался специалистами. В нем 
сочетались навыки владения шайбой, катание, пас и виденье льда. В Эллиотте 
видели хорошего пакмувера. Именно эти функции и возложат на канадца в 
"Динамо". Умение играть в зоне атаки от защитника никуда не делось - Стефан 
будет рулить игрой в большинстве, часто подключаться к атакам и разгонять их 
со своей зоны. Если у Вудкрофта получится нивелировать огрехи в обороне за 
счет системы игры или надежного партнера по звену, то подписание канадца 
принесет "зубрам" много пользы. 
Кирилл Готовец, 28 лет  
Прошлый сезон: "Динамо" Минск (КХЛ): 44 матча, 3 (0+3) балла, "-13" 
Прошлый сезон Готовец откровенно провалил - его игровое время снизилось до 
15:35 в среднем за матч, он без вариантов проиграл конкуренцию не только 
легионерам, но и более молодым белорусам, да и сама игра не вызывала 
доверия. Готовец, казалось, всегда на шаг позади соперника, скорости упали, а 
про подключения в атаку защитник совсем забыл. 
Но есть надежды на то, что Вудкрофт, который уже работал с Готовцом в сезоне 
2016/2017 годов сможет вернуть игрока на прежний уровень. В тот год Кирилл за 
24 матча позволил соперникам лишь трижды забросить в ворота "Динамо" в свои 
смены в равных составах, был активнее в атаке (это заметно даже по бросковой 
активности - 32 броска в 24 матчах сезона 2016/17 против 40 бросков в 44 матчах 
прошлого сезона), был более агрессивен. Единственный показатель, который 
заметно вырос в прошлом сезоне - блокированные броски. Но это, скорее, 
показатель того, сколько времени "Динамо" проводило в своей зоне в сезоне 
2018/2019 годов. 
Олег Евенко, 28 лет  
Прошлый сезон: "Динамо" Минск (КХЛ): 44 матча, 3 (2+1) балла, "-10" 
Евенко приехал из Северной Америки перед стартом прошлого сезона. Там его 
карьера зашла в тупик. Но в Европе, как оказалось, стало еще хуже. Евенко 
проиграл конкуренцию и был редким гостем на льду. Его габариты на большом 
льду играли только против него - низкая скорость, но при этом нужно защищать 
большее пространство, поймать соперника на силовой прием стало еще 
сложнее. А именно силовая и агрессивная игра - это единственный плюс 
защитника. Евенко - защитник с наименьшим игровым временем из основной 
обоймы игроков - лишь 10:19 за матч. Было и светлое пятно в прошлом сезоне - 
2 шайбы Евенко забросил. До этого у него было всего 2 шайбы за всю карьеру - 
4 года в NCAA, 3 года в АХЛ. 
Что ожидать в этом сезоне? Первый положительный и очень важный момент - 
большинство команд КХЛ переходит на маленькие североамериканские 
площадки, что заметно упростит игру для крупного защитника с проблемным 
катанием. Второе - тренер, который играет в агрессивный хоккей. Благодаря этим 



 

 

факторам игровое время Евенко должно вырасти и его полезность так же. 
Защитник будет использоваться для нейтрализации меньшинства и в третьей 
паре обороны. 
Игроки с двусторонним контрактом  
Дмитрий Знахаренко, 25 лет  
Прошлый сезон: "Динамо" Минск (КХЛ): 48 матчей, 3 (0+3) балла, "0"; "Юность" 
(Беларусь): 3 матча, 0 баллов, "0"; плей-офф: 8 матчей, 3 (1+2) балла, "+2" 
Знахаренко уже давно в системе "зубров" и даже провел уже 146 матчей в КХЛ, 
но за это время все никак не смог закрепиться в основной обойме без ссылок в 
фарм. Прошлый сезон защитник провел стабильно и даже смотрелся сильнее 
некоторых игроков основы (Евенко), играл надежно и без особой 
самодеятельности. Но все очень похоже на то, что это максимум игрока, который 
топчется на месте. Надежность и показатель полезности вещь относительная - 
все же Знахаренко играет не много (12:16 за матч), выходит против не самых 
топовых сил соперника, что статистически выливается в мнимую надежность.  
При Вудкрофте, Знахаренко, в лучшем случае, будет 6-7 защитником команды, 
который будет подменять травмированных или навязывать конкуренцию тому же 
Евенко. Роль на льду у игроков в игре "зубров" схожая. 
Даниил Бокун, 23 года  
Прошлый сезон: "Динамо" Минск (КХЛ): 18 матчей, 1 (0+1) балл, "-7"; "Шахтер" 
(Беларусь): 21 матч, 7 (3+4) баллов, "+8"; плей-офф: 15 матчей, 4 (1+3) балла, 
"+1" 
Бокун дебютировал в КХЛ по ходу прошлого сезона и переход на новый уровень 
защитнику не дался легко. Но при этом Бокун в отведенное ему время выглядел 
более разноплановым игроком, который не боялся подключиться в атаку. Это 
сказывалось на игре в своей зоне, но такие ошибки можно списать на отсутствие 
опыта подобного уровня. Если доверить игроку время и его прогресс не 
остановится, то потенциально, Бокун игрок более разносторонний и полезный на 
льду, чем Знахаренко и Евенко. При этом Даниил обладает и габаритами, 
которые будут полезны на маленьких площадках. 
Кто на просмотре?  
На предсезонный кэмп "Динамо" пригласил много молодежи в защитную линию. 
Больше других возрастом и опытом выделяются 23-летний Роман Дюков и 25-
летний Роман Достанко. Дюков очень неплохо начинал свою карьеру и даже был 
отмечен за океаном, правда после того сезона его карьера резко пошла по 
наклонной вниз - не получилось в составе "зубров" в сезоне 2017/18 годов, а 
затем скитания по российскому ВХЛ. Сейчас просмотр в "Динамо", но в успешное 
возвращение игрока уже верится с трудом. У Достанко большой опыт 
выступлений в чемпионате Беларуси, но даже на том уровне защитник не 
выделялся на фоне соперников. А если добавить к этому совсем скромные 
габариты и маленькие площадки - шансов у защитника заиграть в КХЛ 
практически нет. У 23-летнего Егора Иванова после перехода из "Могилева" в 
"Юность" не удалось закрепиться в составе даже там, поэтому даже его просмотр 
в "Динамо" вызывает вопросы. 
Более интересные варианты на просмотре - Владислав Барковский, Павел 
Денисов, Дмитрий Дерябин и Владислав Еременко. Самым старшим является 
Еременко и ему всего 20 лет. После трех неплохих сезонов в юниорке защитник 
будет пробовать себя в КХЛ. Идеальный вариант для него - попасть в состав и 
набираться опыта, а уже по ходу сезона показывать прогресс и получать игровое 
время. Среди белорусов Еременко не типичный защитник, он умеет обращаться 
с шайбой в чужой зоне и мог бы быть полезен в игре в большинстве. 



 

 

Барковский к своим 18-ти годам имеет уже солидный опыт игры в Беларуси, 
поэтому приглашение в состав "Динамо" является логичным поступком 
руководства. Пусть даже игроку не удастся пробиться в состав, но лето 
тренировок с сильнейшими партнерами и опытными тренерами пойдуи на пользу 
молодому игроку.  
Дерябин уже даже успел поиграть за "Динамо" пару матчей в КХЛ, после чего 
уехал в США. Там карьера не задалась, и защитник будет пробовать вернуться 
в состав "зубров". Дмитрий до отъезда за океан был неплох в Беларуси, не 
пропускает ни одного чемпионата с юниорской и молодежной сборными и 
находится в списке талантливых защитников Беларуси. Шансы пробиться в 
состав сходу у него, примерно, такие же, как у Барковского. 
Нужно ли усиление обороны для "зубров"?  
Да. При чем даже если не рассчитывать на результат, а наигрывать белорусов. 
Для роста молодежи одного выступления в КХЛ мало - нужно еще чтобы рядом 
были опытные партнеры с хорошими навыками, у которых можно чему-то 
учиться. Но в "Динамо" играть не на результат нельзя, поэтому линия защиты 
просто обязательно должна пополниться сильным легионером. А лучше даже 
двумя.  
Процесс комплектования состава затянулся и лучшие варианты в Европе уже 
разобрали, но при Вудкрофте все взоры на поиски защитника будут направлены 
на Северную Америку. Там достаточно игроков, которые все еще без контракта 
в надежде получить предложение от клуба НХЛ. В любом случае это будет 
заметное усиление "Динамо" и яркий игрок на уровне КХЛ. Без контракта также 
до сих пор знакомый "Динамо" Патрик Уиркощ. Вариантов на рынке хватает, так 
что скоро в "Динамо" должно прибыть пополнение. Это еще неделю назад 
анонсировал и сам Крэйг Вудкрофт. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeynationalleague/2526740.html 

К заголовкам сообщений 

"Каждая цифра имеет составляющую". Станет ли канадский голкипер 
"Барыса" открытием КХЛ (Sports.kz, Караганда, 30 июля 2019) 
Казахстанский "Барыс" в период межсезонья подписал годичный контракт с 
канадским голкипером Эдди Паскуале, имеющим опыт выступлений в НХЛ, а 
также побеждавшим в плей-офф АХЛ в сезоне-2016/2017 в составе "Гранд 
Рэпидс Гриффинс" (фарм "Детройт Ред Уингс"). В прошлом сезоне новобранец 
"барсов" был признан лучшим вратарем лиги по статистическим показателям.  
Sports.kz решил узнать мнение бывшего государственного тренера РК по хоккею 
с шайбой Сергея Шавернева о том, гарантируют ли такие заслуги успех 
голкиперу в КХЛ, а также стоило ли заключать с ним контракт более чем на один 
год. 
 - В принципе, - да, потому что АХЛ у нас тоже на хорошем счету, и много игроков 
из этой лиги уже проявило себя в КХЛ. Во-вторых, АХЛ является очень 
посещаемой лигой и стоит второй в мировом рейтинге после НХЛ, поэтому такая 
статистика игрока говорит о его высоком и стабильном уровне. 
Что касается более длительного трудового соглашения с голкипером, то 
наверняка здесь все зависит от суммы контракта, потому что каждая цифра в 
любую сторону имеет определенную прогрессирующую составляющую, - считает 
специалист. 

https://www.sports.kz/news/kajdaya-tsifra-imeet-sostavlyayuschuyu-stanet-li-
kanadskiy-golkiper-baryisa-otkryitiem-khl 
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К заголовкам сообщений 

Знарок: "Спартак" будет сражаться, про стиль и манеру пусть говорят 
журналисты (Чемпионат.com, Москва, 30 июля 2019) 
Главный тренер московского "Спартака" Олег Знарок поделился мнением о 
своей работе в клубе. 
"Нормальные рабочие ощущения. Я хочу, чтобы хоккеисты во время сезона 
выполняли все требования тренерского штаба. Тогда мы сможем рассчитывать 
на положительный результат. Хорошо, что со многими ребятами я уже работал, 
они эти требования знают.  
Мы будем сражаться, невзирая на то, какая команда будет на той стороне 
площадки. А дальше пусть журналисты рассуждают про "стиль" и "манеру".  
Серия СКА - "Спартак"? Мне "Спартак" понравился. Было видно, что все ребята 
заряжены на борьбу. Да, в мастерстве уступали, но компенсировали это 
огромным желанием победить. Никакой авантюры, строгое выполнение 
тренерского задания - так и надо играть в плей-офф. Шансы были", - цитирует 
тренера официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3814371-znarok-spartak-budet-
srazhatsja-pro-stil-i-maneru-pust-govorjat-zhurnalisty.html 

Похожие сообщения (3): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 29 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российские звезды выбивают большие контракты в НХЛ. 
Заслуживают ли они их? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 
июля 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко Гусев - в "Нью-Джерси". У него есть все, чтобы 
стать звездой и в НХЛ 
Гусев - в "Дэвилз"  
 Никита Гусев покинул "Вегас" и заключил контракт с "Нью-Джерси" . Такой, какой 
хотел - два года, зарплата 4,5 миллиона долларов в год. На руки он будет 
получать значительно меньше, так как налоги в регионе выше, чем в Неваде, но 
это самая большая проблема хоккеиста. Гусев получил ту команду, в которой 
для него есть место в первом или втором звеньях, где его явно хотели и теперь 
он может спокойно готовиться к своему первому полноценному сезону в турнире. 
Точнее даже к первым матчам, ведь мы помним, что " Вегас " так и не дал ему 
сыграть в прошлом сезоне, хотя он отказался от бонусов в СКА, чтобы быстрей 
приехать отрабатывать контракт.  
Отметим, что " Нью-Джерси " не слишком и рискует. 9 миллионов за два года - не 
слишком большие деньги для хоккеиста, который блистал в Европе. Да и ничего 
серьезного " Вегасу " они не отдали: второй раунд в следующем драфте, и третий 
раунд - через год. Все выиграли, так как " Вегас " получил хоть что-то в обмен на 
того, кого не хотели видеть в клубе. И мы отныне ждем ночь на 5 октября, когда 
Гусев должен выйти на лед во встрече против " Виннипега ". Отметим, что агент 
игрока снова показал свой крутой уровень, выбив такую простую (и 
одновременно сложную) сделку. Но на лед представитель игрока вместо Никиты 
выйти не сможет.  
Контракт Василевского  
 Андрей Василевский не стал дожидаться окончания контракта с "Тампой" и 
заключил новое соглашение. Со следующего сезона и до 2026 года он будет 

https://www.championat.com/hockey/news-3814371-znarok-spartak-budet-srazhatsja-pro-stil-i-maneru-pust-govorjat-zhurnalisty.html
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получать в среднем 9,5 миллиона долларов, только хитрыми частями. Например, 
его базовая зарплата в первом контрактном сезоне будет 3,5 миллиона, но до 
начала чемпионата он получит 8,5 миллиона на счет, чтобы эти деньги работали.  
Впрочем, что нам до этих денег. Справедлива ли сделка? Конечно. " Тампа " 
обеспечила себя вратарем, который сейчас только прогрессирует, да еще 
находится и в самом расцвете сил. Сколько он будет играть на таком уровне, 
никому неизвестно, но тут риск оправдан. Кажется, что уж ближайшие 4-5 лет 
Василевский будет добираться до пика или достигнет его, но это огромный срок. 
Российский голкипер не любит болеть, старается выходить на лед, если есть 
хотя бы минимальный шанс, довольно быстро восстанавливается. Вспомните, 
его перелом ноги в ноябре прошлого года, когда он посрамил медицину. Доктора 
прогнозировали шесть недель отдыха, а Андрей вышел менее, чем через 
четыре.  
Он очень часто для голкиперов начинает ловить такой кураж, что забить ему 
просто невозможно. Провалы случаются, но они так редки, что каждый мы 
помним по отдельности. " Тампа " отдала много денег и в следующем сезоне 
будет претендовать на кубок. Еще через сезон будет сложней, так как надо будет 
ловить защитников на рынке, но через год это и обсудим. Василевский получил 
то, на что наиграл.  
Выбор  
 Антон Бурдасов до сих пор без контракта с каким-либо клубом, ищет варианты, 
но вчера его поразило, что где-то было написано, что он "отказался от каких-то 
клубов". Не знаю, где и что форвард прочел, но ситуация немного не такая. 
Бурдасов просто ни с кем не договорился до сих пор, но варианты еще есть. 
Совсем недавно в Северной Америке написали, что им интересуются 
"Филадельфия" , "Рейнджерс" и "Флорида" , так вот вроде бы отпали именно эти 
варианты, но добавились другие.  
Напомним, что Бурдасов стал неограниченно свободным агентом, еще в 
прошлом сезоне решил себя попробовать за океаном и отказался от 
предложений российских клубов. Его финансовые требования не такие и 
высокие. Говорят, что все крутится возле суммы 3 миллиона долларов за сезон, 
но тут даже дело в деньгах. Антону надо попасть в клуб, где бы в него поверили. 
Пока неизвестно, что за команда теперь проявляет наибольший интерес и в 
связи с этим трудно рассуждать, сможет ли Бурдасов показать там свои лучшие 
качества. Но эксперты считают, что таких клубов и немного. Учитывая, что три 
известных варианта отпали, осталось 3-4 команды, где понадобится крайний 
форвард с хорошим броском. Ждем.   

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/nikita-gusev-reshil-svoyu-problemu-
s-vegasom-i-pereshel-v-nyu-dzhersi-na-kontrakt-4-5-milliona-dollarov-v-god-forvard-
anton-burdasov-ischet-varianty-v-nhl-a-andrey-vasilevskiy-podpisal-novyy-kontrakt-v-
tampoy-so-sredney-godovoy-zarplatoy-9-5-milliona-dollarov-1569758/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Северсталь" заключила пробные контракты с Яковлевым и Хлыстовым 
(Чемпионат.com, Москва, 30 июля 2019) 
Защитник Никита Хлыстов и нападающий Егор Яковлев подписали пробные 
контракты с "Северсталью". 
Хлыстов родился и начал заниматься хоккеем в Магнитогорске. В качестве 
профессионального игрока дебютировал в Челябинске в составе "Стальных 
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Львов" в МХЛ-Б. Там же впервые вышел на лед на высшем уровне в форме 
"Трактора". В КХЛ выступал в составе новокузнецкого "Металлурга", "Югры" и 
"Куньлунь Ред Стар". Прошлый сезон провел в "Тракторе". Принял участие в 45 
матчах, отдал одну результативную передачу при показателе полезности "-5".  
Яковлев Начинал заниматься хоккеем в Омске. Там же дебютировал на 
профессиональном уровне в составе "Ястребов" в МХЛ-Б. На высшем уровне 
впервые вышел на лед в форме "Адмирала". Также в КХЛ выступал в составе 
московского "Динамо". В минувшем сезоне нападающий выступал за "Адмирал". 
Он принял участие в 27 матчах, набрал 3 (1+2) балла за результативность при 
показателе полезности "-5".  

https://www.championat.com/hockey/news-3814185-severstal-zakljuchila-probnye-
kontrakty-s-jakovlevym-i-hlystovym.html 
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
В Магнитогорске, Уфе и Череповце стартовали предсезонные турниры 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 30 июля 2019) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги представляет обзор предсезонных 
матчей, состоявшихся 29 июля.  
Турнир команд МХЛ в Магнитогорске. День 1  
Первыми на лед Арены "Металлург" вышли оренбургские "Сарматы" и пермская 
команда "АК59". Дружина из Оренбурга одержала победу со счетом 5:2. В 
составе "Сарматов" отличились: Данил Катаев, Арслан Ямалов, Никита 
Малмыгин, а Константин Болгов отметился дублем.  
Во втором матче дня "Стальные Лисы" уверенно обыграли "Ладью", забросив в 
ворота соперника четыре безответные шайбы. Заброшенными шайбами 
отметились Андрей Мозякин, Андрей Олейников, Эдгар Варагян и Алексей 
Сахаров. Голкипер магнитогорцев Николай Шашков записал на свой счет 
"сухарь".  
Кубок ХК "Салават Юлаев-2019". День 1  
Первые матчи были сыграны на "Кубке хоккейного клуба "Салават Юлаев-2019". 
Лидерство в турнирной таблице захватили "Белые Медведи" которые обыграли 
хозяев турнира "Толпар" со счетом 5:3. "Омские Ястребы" нанесли поражение 
"Реактору" (3:1), а "Мамонты Югры" в дополнительное время одолели "Авто" - 
4:3 ОТ.  
42-й мемориал П.И.Беляева в Череповце. День 1  
Очень зрелищный матч выдали череповецкий "Металлург" и приморский 
"Тайфун". Хозяева уступили 6:8. Многое решил первый период, в котором 
дальневосточники забросили пять шайб, на которые "Металлург" ответил лишь 
одной. Хет-трик на счету Алексея Дробина.  
"Крылья Советов" победили МХК "Спартак", благодаря дублю Виталия 
Лебедкина. Спартаковцы так и не смогли распечатать ворота команды из Сетуни 
и уступили 0:2.  

https://www.championat.com/hockey/news-3814185-severstal-zakljuchila-probnye-kontrakty-s-jakovlevym-i-hlystovym.html
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https://allhockey.ru/news/show/359942-Severstal_otbyla_na_sbor_v_Chehiju
https://www.championat.com/hockey/news-3814239-severstal-vzjala-na-vtoroj-predsezonnyj-sbor-v-chehii-31-hokkeista.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/severstal-podpisala-probnye-kontrakty-s-hlystovym-i-yakovlevym-1569776/
https://www.sports.ru/hockey/1076711676.html


 

 

"Алмаз" добился победы над МХК "Динамо-Москва". У динамовцев нашелся 
ответ только на первую шайбу Гуслистова. По ходу последних четырех минут 
игры динамовцы сравняли счет, но затем череповчане забросили трижды, 
одержав первую победу на домашнем турнире.  

https://mhl.khl.ru/news/1/888974/ 

К заголовкам сообщений 

Владилен Гончаренко: "В МХЛ для тренера всегда самое сложное то, что 
всегда приходится начинать с нуля" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 30 июля 2019) 
Такого тренера по физподготовке нет ни у кого! Участник четырех Олимпиад, 
заслуженный тренер России по легкой атлетике, замечательный человек, 
умеющий объяснить и показать. Знаток Кавказских гор и юга России, в молодости 
поработавший даже шерпой. Специалист поразительной глубины знаний, 
владеющий тонкостями своей профессии. Он всегда в отличной форме, как и его 
подопечные.  
- Тренер - это не должность, это авторитет, - любит повторять наставник. - Если 
он у тебя есть, тебя будут слушать. Я не дам ребятам того, что не сделаю сам. 
Все то, что даю им, рассказываю и показываю на личном примере. Объясняю, 
как владеть своим телом. Это им пригодится в хоккее. Да, главное - игра, а я 
помогаю с физической подготовкой...  
- Через вас за четыре сезона прошли все игроки команды МХЛ. Вы сразу 
определяете - будет из человека толк, есть ли смысл с ним работать или нет?  
 - На первых порах, когда только начинал, думал, что да - сразу видно. Однако 
время рассудило по-иному. Мы привыкли видеть игроков, как крутых атлетов, но 
они, оказывается, не все могут что-то показать на льду. Чем больше я 
погружался в хоккей, тем больше убеждался, что более успешными становятся 
так называемые "игровики". Может, менее сильные физически, но с 
менталитетом игровика. И моя задача - научить и протренировать такого 
игровика, развить в нем те качества, которые бы дальше его продвинули. Я в 
первую очередь смотрю насколько человек координирован, как он выделяется 
на льду и потом уже с главным тренером решаем вопрос - как индивидуально 
подойти к подготовке такого игрока.  
- Насколько вообще развиты физически хоккеисты? Какими они к вам приходят?  
 - Большинство знакомы с силовыми упражнениями, с работой на выносливость, 
с залом и штангой. Но что сразу бросается в глаза - все беговые моменты, 
которые связаны с тренировкой выносливости - здесь, конечно, большой пробел. 
В каждом виде спорта должны быть развивающие выносливость беговые 
упражнения.  
- В чем главная проблема юных ребят из выпускных годов, которые приходят в 
17 лет в команду МХЛ?  
 - Может быть, для того, чтобы они приходили готовыми в МХЛ, нужно больше 
сотрудничества между главным треном молодежки и наставниками выпускных 
годов. В нашем случае на подходе 2003 и 2004-й. И инициатива должна исходить 
от тренеров, которые работают с младшими годами. Им должно быть интересно 
что-то узнать. Ну, по крайней мере, раньше так было. Я бы так сделал. Я всегда 
спрашивал старших тренеров, более маститых, учился у них, перенимал опыт.  
- То есть не стеснялся учиться.  
 - Да. У нас это приветствовалось. Не знаю, может, сейчас не так? Если в 
"Крыльях" кто ко мне подходит, спрашивает - всем помогаю. Хотелось, чтобы 
молодежь подрастала. У нас отличные условия в клубе: хороший зал, семейная 

https://mhl.khl.ru/news/1/888974/


 

 

атмосфера, отзывчивые люди - все возможности для роста. Главное, чтобы 
ребята хотели расти.  
МОЯ ЗАДАЧА - ПОДГОТОВИТЬ РЕБЯТ КО ВЗРОСЛОМУ ХОККЕЮ  
- Помню, вы сетовали, что на предсезонке часто тренируете и готовите одних, а 
в сезоне играют уже другие, которых набирают по ходу чемпионата или сразу 
перед ним. В это межсезонье, пожалуй, вы впервые готовите костяк команды от 
звонка до звонка.  
 - У нас такая практика уже была в сезоне 2017/18, когда большой костяк ребят 
сохранили и заняли седьмое место в чемпионате. Многие из той команды 
заиграли во взрослом хоккее и не потерялись... А что касается постоянной 
ротации, тут главному тренеру всегда виднее: ему задачи ставят, он их решает, 
мое дело помочь.  
- Три недели работы позади. Как готовы ребята?  
 - Поработали мы очень хорошо. Первый срез - даже любопытно - турнир в 
Череповце. Все протестированы, виден явный рост и динамика. Лед покажет. 
Подходим к турниру на тяжелой рабочей ноте - интересно, как справятся.  
- Кто на данный момент в нашей команде самые-самые с вашей 
профессиональной точки зрения в плане физической готовности? Кто мог бы 
стать хорошим легкоатлетом из тех хоккеистов, с кем вы работали?  
 - У нас очень много фактурных ребят, кто уже три года занимаются со мной, на 
них все равняются - это Ермачихин, Лебедкин, Кашафетдинов, Порошин, Вяткин 
- все статные и взрослые. Надеюсь, все они заиграют, попадут в сборную и КХЛ. 
Я делаю для этого все возможное, мне бы очень хотелось, чтобы у них 
получилось. Я здесь для того и работаю, чтобы дать ребятам возможность стать 
подготовленным к взрослому хоккею, к продолжению спортивной жизни.  
- То есть, чтобы хоккей стал их профессией на долгие годы.  
 - Да, это естественно. Для этого и готовлю.  
- А кто был или сейчас есть самый физически одаренный?  
 - Не хочу никого обижать. С удовольствием работаю, когда чувствую, что я 
нужен. Даже когда одному человеку. Значит, не зря пришел. Сейчас у меня 12-
15 человек моих воспитанников, которых подвожу к переходу во взрослый хоккей, 
так что одного не выделю - у нас сплоченная команда. Хотелось, чтобы со вновь 
прибывшими они стали единым целым.  
СОРЕВНОВАТЕЛЬНЫЙ ДУХ У СПОРТСМЕНА ЛИБО ЕСТЬ, ЛИБО НЕТ  
- Были ли люди, про которых вы думали, что вот он - игрочище, а тот на льду 
ничего не показывал и пропадал?  
 - Такие моменты тоже бывают. Это во всех видах спорта, когда человек на 
тренировках горы сворачивает, а в игре не видно. Это значит, что 
специфического соревновательного духа не хватает ему. Причем это нельзя 
приобрести. Он либо есть от природы, либо нет.  
- Если переходить к теме детско-юношеского хоккея, нашей школы. Как, на ваш 
взгляд, нужно организовать работу тренеров, чтобы на выходе получались 
готовые играть в МХЛ юниоры?  
 - Надо подумать, сразу не скажу. По старшим предвыпускным годам - здесь бы 
сыграла роль сплоченность и сотрудничество тренеров, это дало бы результаты. 
А дошкольные младшие годы... 2011-й и 2010-й года, например, как их 
приблизить и наставить? Это слишком далеко. А предвыпускные - да. Они 
должны видеть, что мы делаем.  
В 15-16 ЛЕТ МНОГИЕ ДЕТИ УЖЕ УСТАЛИ ОТ ХОККЕЯ  
- Не секрет, что большая часть родителей водит детей на различные подкатки. 
Как не переборщить с этим? А то ведь некоторые круглый год тренируются, не 
давая детям отдохнуть даже летом.  



 

 

 - У нас такая тенденция идет по трем видам спорта - хоккею, теннису и 
фигурному катанию. Родители думают, что большое количество перейдет в 
качество. Это не так. Не зря же у нас академический час равен 45 минутам. 
Потому что дети усваивают 20 минут. Все остальное - это песок, макулатура, это 
все подводящие занятия.  
Вот считаем - час лед, час земля. Плюс на тренировку нужно доехать, с нее 
уехать - это еще по часу в одну сторону. Добавим школу. И еще на два часа на 
подкатку водят. Получается, ребенок уходит из дома утром, а приходит ночью. В 
возрасте 8-10 дет это недопустимо. Так как в этом возрасте скелет, мышечная и 
нервная система формируются. Что мы тогда получим? В итоге получаем на 
выходе, что у нас 15-16 лет хоккеисты уже устали от хоккея, они не хотят играть, 
а хотят родители. Эти перегибы происходят на становлении личности до 13 лет.  
НЕ ЛИШАЙТЕ ДЕТЕЙ ДЕТСТВА И ОТДЫХА  
- Насколько важен отдых и каким он должен быть у растущего хоккеиста?  
 - Для всех отдых - это самое главное. Дети до совершеннолетия, пока не 
заиграли гормоны, восстанавливаются во сне. Они должны нормально спать. 
Плюс режим. Даже на сборах режим дня складывается на основе академического 
часа. То есть основная работа - это 40 минут плюс подводящая работа еще на 
40 минут. В сумме час 20. Если вы на сборах, то добавляете зарядку, основную 
тренировку и игровые элементы. Хоккеисты обязательно должны уметь играть в 
футбол, и в волейбол, и в теннис по возможности.  
Я не просто это говорю. Вот работаю с молодежкой четвертый год. И очень 
плачевно, что хоккеисты не умеют играть в футбол. Какая может быть силовая 
работа, если человек с мячом не может отдать пас?  
Главное, чтобы я посоветовал родителям - не лишайте детей детства. Чтобы они 
и купались, и загорали, и играли, и головой отдыхали - в этом будет большая 
заслуга родителей и лучшая помощь. Детьми нужно заниматься. А некоторые 
родители понимают в этом лишь вождение ребенка на дополнительные 
физические занятия. Нет. Детям нужно развлекаться и развиваться: и музеи, и 
кино, и творчество.  
- Как должен питаться хоккеист? К чему приучать ребенка с младых лет?  
 - Тут я много родителям нотаций могу прочитать. Они, кстати, часто подходят и 
спрашивают. Многие люди неправильно себя готовят. И дети, и спортсмены все 
могут восстановить от еды. Экономить на питании нельзя. Если вы отдали 
ребенка в спорт - это значит никаких фаст-фудов и сладких цветных газировок, 
только здоровое питание. Готовьте сами, берите термосы. Завтрак - вообще 
обязательный главный пункт. В "Крыльях" неплохое кафе - можно и здесь хорошо 
покушать. Чай, вода и компот - никакой химии. Ребенок на льду теряет до двух 
килограмм влаги, их надо восполнять.  
АКСЕЛЕРАТАМ НУЖНО ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ  
- В каждой школьной команде есть акселераты, которые выделяются ростом, 
мощью и доминируют до определенного момента, пока все не подрастут ближе 
к выпуску. А потом они пропадают с поля зрения. Как быть с такими, чтобы не 
потерять?  
 - К ним нужен особый подход со стороны тренера. С ними нужно заниматься, 
чтобы они не потеряли свою привилегию. Когда дети-акселераты доминируют в 
своей группе, то часто на них не обращают внимания, а занимаются менее 
развитыми детьми. И потом, когда все вырастают, то оказывается, что акселерат 
остался на том же уровне, а те, кто работал, на голову стали сильнее. Поэтому у 
нас акселераты не приживаются в командах. А выходят те, кто трудился, чтобы 
догнать.  
- Может тогда акселератов за старший год выпускать?  



 

 

 - Это будет здорово. У нас вот есть защитник Даниил Иванов 2003 года 
рождения, который с молодежкой прошел первый сбор - типичный акселерат. Вот 
ему особое внимание нужно. Он уже сейчас в 15 лет не слабее ребят 2000 года. 
Такой парень - находка.  
ЧАСТО ЛЮДИ ВЫБИРАЮТ НЕ ТОТ ВИД СПОРТА  
- Влад Викторович, понятно, что в плане возможностей и финансов мы не СКА и 
ЦСКА. Можем ли мы за счет каких-то тренировочных методик с ними 
конкурировать?  
 - На мой взгляд, во всех топовых клубах уже с младых лет идет 
профессиональный отбор. Что это такое? Методисты расписывают требования 
для тестируемого пласта. То есть ребенок такого то года рождения должен 
сделать то то и то то, выполнить определенные движения. Не может - отсев. Во 
всех топовых клубах отсев. Поэтому и нам нужна конкуренция. Когда она у нас 
будет, будет прогресс. Не набор, а отбор.  
Не все же могут стать хоккеистами. Допустим, он идеальный волейболист, а у 
нас хоккеем занимается, мучается. Зачем? Просто часто люди не тот вид спорта 
выбирают. Ведь кто-то, например, не командный игрок, не может быть в команде, 
некоммуникабельный. Значит, ему надо попробовать себя в другом виде спорта. 
Ребенок не должен маяться и стараться угодить родителям.  
- В нынешний сезон вы входите с оптимизмом?  
 -Тренер всегда верит в хорошее. Для тренера всегда самое сложное, что, даже 
достигнув каких-либо высот, ему всегда приходится начинать с нуля. Тренер 
растет со спортсменами. Достиг чего-то, ушел пласт ребят, пришел новый, и он 
начинает заново. Я от этой команды жду многого: она трудолюбивая, быстрая, 
что-то из нее может получится. По крайней мере, за месяц работы я и тренеры 
считаем, что мы на правильном пути.  

https://mhl.khl.ru/news/1/888971/ 

К заголовкам сообщений 

"Локо" обыграл "СКА-Варягов" (ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), 
Ярославль, 30 июля 2019) 
30 июля в Санкт-Петербурге стартовал традиционный предсезонный турнир 
имени Николая Маслова.  
Команда Игоря Мелякова приехала в город на Неве накануне утром. В составе 
"Локо" на данный турнир значатся 25 игроков, в числе которых оказались 
защитник Антон Малышев, а также нападающие Данила Дяденькин и Егор Манин 
- все они до недавнего времени тренировались под руководством Крэйга 
Мактавиша в "Локомотиве". 
На старте соревнования соперником прошлогодних победителей стали "СКА-
Варяги", которые, в отличие от "железнодорожников", еще не провели ни одного 
контрольного матча по ходу межсезонья. Отметим, что все матчи турнира 
проходят на площадке "канадского" размера. 
Сразу после стартового вбрасывания команды начали демонстрировать 
солидные скорости, и одна из таких быстрых атак завершилась голом в ворота 
"Локо" уже на исходе второй минуты - Проскурнин прорвался по левому борту и 
доставил шайбу на пятак, Егор Тулепов отбил ее прямо на клюшку Сычеву, 
который и открыл счет, 1:0. Пропустив, гости активизировались, начали чаще 
контролировать шайбу и больше бросать, в итоге заработав большинство. 
Правда, численное превосходство практически ничем не запомнилось - 
пришлось даже справляться с контрвыпадом Хремкина. На 11-й минуте 
Дяденькин вывел Лукичева на неплохую бросковую позицию, но Мельничук 

https://mhl.khl.ru/news/1/888971/


 

 

сыграл уверенно. Еще один момент чуть позднее был у Антона Малышева, 
который попытался воспользоваться тем, что защитник "СКА-Варягов" оказался 
без клюшки, но не попал в створ с дальнего пятака. Далее Домничев промчался 
по правому борту до чужих ворот, однако в ближнем бою голкипер был сильнее. 
До первого перерыва ярославцы снова не реализовал большинство. 
Старт второй двадцатиминутки остался за командой Игоря Мелякова - "Локо" 
стал все больше прибирать инициативу к своим рукам. На первой же минуте 
Дяденькин дважды угрожал воротам Мельничука, следом от правого борта 
бросал Гутик, а после этого активность Максима Бережонова дала о себе знать 
- никем не прикрытый нападающий забил с близкого расстояния, 1:1. На седьмой 
минуте Тесанов уже перестарался, поэтому ярославцы остались вчетвером. 
Правда, численное неравенство продлилось недолго - Тулепов уверенно отбил 
шайбу после броска Горбушина, а в следующей смене Дяденькин здорово 
убежал к чужим воротам и заработал на себе удаление. Менее чем через минуту 
"железнодорожники" вновь вынудили соперника нарушить правила, и в итоге 
забили - уже при игре 5 на 4 это сделал Егор Домничев, нанеся точный бросок с 
дальней дистанции, 1:2. "Локо" лишь продолжил атаковать, чуть позднее 
соорудив очень красивую комбинацию, точку в которой поставил Денис Морозов, 
1:3. За три минуты до перерыва Степан Никулин мог забивать из вернейшей 
позиции, но голкипер хозяев "вытащил" его бросок. Под занавес игрового отрезка 
Тимур Ахунов был отправлен в штраф-бокс, и за следующую двухминутку 
ярославцам действительно пришлось понервничать, однако из раза в раз в игру 
вступал Егор Тулепов. 
В начале третьего периода Данила Дяденькин оказался на скамейке 
штрафников, но за этот численный перевес "СКА-Варяги" практически ничего не 
создали в зоне атаки. Ненадолго показалось, что команда из Санкт-Петербурга 
постепенно выравнивает игру, но все старания перечеркнул гол Руслана 
Абросимова - форвард получил великолепную передачу из своей зоны от 
Степана Никулина и использовал выход 1 на 1, сделав счет 1:4. Далее команды 
обменялись удалениями, которые в итоге никому не дали серьезного 
преимущества. В заключительные 10 минут основного времени "Локо" спокойно 
довел матч до победы. 
4:1 - "Локо" переиграл "СКА-Варягов" в стартовом поединке турнира имени Н.Е. 
Маслова в Санкт-Петербурге! 

http://www.yarsport.ru/hockey/mhl/45379-loko-obygral-ska-varyagov.html 

К заголовкам сообщений 

Юрий Панов: "Будем стараться играть в активный и агрессивный хоккей" 
(MagCity74.ru, Магнитогорск, 30 июля 2019) 
Главный тренер молодежной команды "Стальные Лисы" подвел итоги второго 
дня предсезонного турнира и рассказал о подготовке к одиннадцатому 
чемпионату МХЛ.  
На Арене "Металлург" завершился второй игровой день предсезонного турнира 
молодежных команд. В дневном поединке тольттинская "Ладья" переиграла 
пермский клуб АК-59 - 5:3. После - на лед вышли "Стальные Лисы" и 
оренбургские "Сарматы". В напряженном противостояние магнитогорцы 
добились второй виктории на турнире - 5:2. Победный гол на счету Кирилла 
Маркина. 
По окончанию матча на вопросы корреспондента "Магсити74" ответил главный 
тренер "Стальных Лисов" Юрий Александрович Панов. 

http://www.yarsport.ru/hockey/mhl/45379-loko-obygral-ska-varyagov.html


 

 

- Соперник сегодня действовал более агрессивно, а мы продолжали прошлую 
игру, ведя со счетом 4:0. В первом периоде вышли немного "спустя рукава". 
Ребята молодцы - собрались после пропущенной шайбы. Нашли в себе силы 
отыграться, повели в счете - немного поменялась игра. Удаления, конечно, 
подвели нас. Не нужны два нарушения - получили гол "3 на 5". В целом, довольны 
игрой. Это предсезонные матчи, в которых ребятам немного тяжело после 
тренировок. Плюс кто-то раньше вкатывается, кто-то позже. По крайней мере, 
все выполняют то, что мы от них просим. Есть шероховатости, но для того 
подобные турниры и созданы, чтобы оттачивать мастерство.  
- После двух матчей есть какое-то понимание в плане игровых сочетаний? 
- Конечно, где-то видно с кем у ребят получается играть. Понятно, что еще будут 
перестановки и добавятся игроки. Защитник Семен Буйван сейчас уехал в 
национальную сборную. Хотим и из 2003 года взять ребят, чтобы с нами 
работали.  
- В команде много новобранцев из детской школы. Как оцените их работу? 
- Ребята молодцы - вопросов к ним нет! "Из кожы вон лезут", хотят пробиться в 
состав. По работе, по самоотдаче - ни к кому претензий нет. Другой вопрос, у кого 
какие физические данные и мастерство. Но я думаю, если парни продолжат 
также тренироваться, то точно попадут в состав.  
- "Сарматы" сегодня не стеснялись идти в силовую борьбу, было много 
единоборств. Считаете, что в этом компоненте еще стоит добавлять нашим 
парням? 
- Силовая борьба бывает разной. У нас - свои задачи, у них - свои. Если чисто 
вести силовую борьбу, это одно. Мы предложили ребятам где-то сдерживать 
борьбу, не навязывать ее самим, чтобы меньше удаляться. Парни молодцы - 
выполнили нашу установку. "Сарматы" вышли агрессивно, но мы не дрогнули.  
- Сегодня "капитанил" Андрей Мозякин. Как в команде принимаются решения о 
назначении капитанов на предсезонке? 
- Это было мое решение. Капитана будем выбирать перед сезоном, когда уже 
будет полный состав, и чтобы каждый отдал голос за кого-то. А пока что смотрим 
- кто как тренируется, кто хорошо работает, кто пользуется уважением в 
коллективе, может организовать "банкет" - навести порядок в раздевалке.  
- В двух словах опишите игровой стиль "Стальных Лисов" в новом сезоне? 
- Опять же, все будет зависеть от физического состояния и комплектования 
команды. Мы будем стараться играть в активный и агрессивный хоккей, но и не 
забывать об обороне.  

http://www.magcity74.ru/news/53036-jurij-panov-budem-staratsja-igrat-v-aktivnyj-i-
agressivnyj-hokkej.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 30 июля 2019 

• МАГСИТИ74 (magcity174.ru), Магнитогорск, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Иван Дидковский: "Интересно будет сыграть против США, за который 
может выступить воспитанник "Динамо" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 31 
июля 2019) 
Нападающий МХК "Динамо" и юниорской сборной России Иван Дидковский 
поделился ожиданиями от турнира Мемориал Глинки/Гретцки. 

http://www.magcity74.ru/news/53036-jurij-panov-budem-staratsja-igrat-v-aktivnyj-i-agressivnyj-hokkej.html
http://www.magcity74.ru/news/53036-jurij-panov-budem-staratsja-igrat-v-aktivnyj-i-agressivnyj-hokkej.html
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khl_mhlnews/2527144.html
https://www.magcity174.ru/news/53036-jurij-panov-budem-staratsja-igrat-v-aktivnyj-i-agressivnyj-hokkej.html


 

 

 - Нас ждет серьезный турнир, поэтому для подготовки тренерский штаб вызвал 
всех перспективных ребят: сейчас в Новогорске занимается два равноценных 
состава. Тренеры до сих пор решают, кто поедет на турнир, а на кого можно 
будет рассчитывать в дальнейшем. 
 - Можно сравнить подготовку к Мемориалу Глинки/Гретцки с тем, что было перед 
победным Кубком мира-2018?  
 - Все немного по-другому. Тогда все ребята приехали в оптимальной форме, под 
это был подстроен тренировочный процесс. Сейчас все только что вышли из 
отпуска, нужно было как следует подготовиться физически, поэтому сборы 
получились тяжелыми. Подготовка к турнирам сборной всегда немного 
особенная, потому что необходимо представлять свою страну, всегда стоит 
задача победить. Это накладывает отпечаток на тренировки. 
 - В группе сборной России предстоит встретиться с командами Словакии, США 
и Швеции.  
 - Интересно будет сыграть против США: возможно, за них на турнире сыграет 
Артем Шлаин, с которым мы играли в одной команде в СДЮШОР "Динамо". Он 
несколько лет назад уехал в США, интересно посмотреть, какого уровня он 
достиг за океаном. 
 - До отъезда в сборную успели потренироваться с "Динамо"?  
 - Провел вместе с "Динамо" неделю до отъезда в Новогорск. Познакомился с 
Тверью, где теперь будет базироваться команда. Город понравился, успел 
пройтись, тут все красиво. Для команды созданы все условия, чтобы развиваться 
и добиваться хороших результатов. Домой теперь ездить далеко, но это не 
принципиально: обычно я попадаю домой только в отпуске. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1056149_Ivan_Didkovskij_Interesno_bude
t_sygrat_protiv_SShA_za_kotoryj_mozhet_vystupit_vospitannik_Dinamo 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 31 июля 2019 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Новый дьявол. В лице Гусева "Нью-Джерси" нашли своего Панарина 
(Советский спорт, Москва, 30 июля 2019) 
Лучший нападающий КХЛ наконец-то подписал контракт за океаном.  
Гусев не зря так долго ждал  
Примерно месяц назад появилась информация, что Гусев не может договориться 
с "Вегасом" о новом контракте. По слухам, россиянин и его агент хотели 4 
миллиона долларов за сезон. У "рыцарей" таких денег попросту не было. "Вегас" 
сильно прижал потолок зарплат. Президент по хоккейным операциям клуба 
Джордж Макфи после сделки по россиянину подтвердил эту информацию. 
- Мы сделали все возможное, чтобы удовлетворить желания Никиты по зарплате, 
но не смогли этого сделать. Он хороший человек, хороший игрок. Мы желаем ему 
всего наилучшего в "Нью-Джерси", - сказал Макфи. 
Весь июль обе стороны не торопились подписывать новое соглашение. "Вегас" 
пытался дождаться хорошего предложения по Гусеву. "Рыцарей" также бы 
устроило согласие хоккеиста подписать контракт на 2 миллиона долларов в год. 
Но россиянин был не в восторге от такой перспективы. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1056149_Ivan_Didkovskij_Interesno_budet_sygrat_protiv_SShA_za_kotoryj_mozhet_vystupit_vospitannik_Dinamo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1056149_Ivan_Didkovskij_Interesno_budet_sygrat_protiv_SShA_za_kotoryj_mozhet_vystupit_vospitannik_Dinamo
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1056149_Ivan_Didkovskij_Interesno_budet_sygrat_protiv_SShA_za_kotoryj_mozhet_vystupit_vospitannik_Dinamo
https://mhl.khl.ru/news/1/888977/


 

 

Представители Гусева четко дали понять, что будут рассматривать соглашения 
от 4 миллионов. "Вегас" понимал, что в НХЛ найдутся клубы, которые смогут 
удовлетворить запросы игрока. В СМИ в качестве претендентов на хоккеиста 
назывались "Коламбус", "Колорадо" и "Нью-Джерси", где его, похоже, ждали 
больше всего. 
Пару недель назад фанаты "дьяволов" устроили настоящий флэш-моб в 
соцсетях. Они просили руководство не медлить и подписать контракт с Гусевым. 
Россиянина реально хотели видеть в "Нью-Джерси" - и это очень важно. Сейчас 
хоккеисту необходимо доверие, которое он получит в этой команде. Лучшему 
игроку КХЛ, скорее всего, понадобится время на адаптацию в новой для себя 
лиге. 
Он будет зажигать с Хиширом или Хьюзом  
"Дяьволы" выбрали Джека Хьюза под первым номером драфта 2019 года. 
Американца вовсю сравнивают со своим соотечественником - Патриком Кейном. 
А вы ведь помните, что может творить игрок с навыками Кейна и быстрый 
российский форвард? Для "Нью-Джерси" Гусев будет своим Панариным. Или 
даже лучше. 
Игроку сборной России очень повезло с клубом. В нем он сможет раскрыть свой 
потенциал, поскольку рядом будут подходящие партнеры. Хьюз и Хишир - это 
очень крутые центры. Подписав Гусева, "дьяволы" построят два космических 
звена. 
- Никита - крайний нападающий. Благодаря великолепным инстинктам, чтению 
игры и высокому уровню мастерства он сделает атаку нашего клуба сильнее, - 
сказал генеральный менеджер "Нью-Джерси" Рэй Шеро. 
Вы только вдумайтесь! Сейчас у "Нью-Джерси" на контрактах Тайлер Холл, 
Гусев, Хишир и Хьюз. Такой атакой можно испугать кого угодно. Эти парни - 
пожар для любой обороны! Россиянин перешел в клуб, который совсем скоро 
будет претендовать на Кубок Стэнли. Все звезды "Дэвилз" еще не достигли 
своего пика, каждый из них может и будет прогрессировать. 
Возможно, у "Нью-Джерси" не все в порядке с вратарской линией. "Дьяволам" 
также не достает еще одного качественного защитника. Но разве в НХЛ в эпоху 
потолка зарплат были идеальные команды? Вряд ли.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:912577 

К заголовкам сообщений 

"Он почти как Панарин". В "Нью-Джерси" уже восхищаются Гусевым 
(Чемпионат.com, Москва, 30 июля 2019) 
Эти "черти" дадут жару. Гусев попал в команду с большим будущим. 
Даже во времена своей славы "Нью-Джерси Дэвилз" никогда не был командой, 
которая будоражила кровь болельщиков своей искрометной игрой. Ничего 
плохого в этом нет, если вы выигрываете и постоянно боретесь за Кубок Стэнли. 
Но последние семь лет "дьяволы" провалились в глубокую яму и застряли на 
одной из худших позиций - стали и посредственными, и скучными. Генеральный 
менеджер "Дэвилз" Рэй Шеро проделал хорошую работу в межсезонье, чтобы 
решить эти проблемы. В понедельник капитальный ремонт франшизы был 
продолжен интересным и интригующим решением: в стане "чертей" появился 
Никита Гусев за которого отдали второй и третий раунды драфта. 
Такой же, как Панарин? 
В сочетании с приобретенным ранее звездным защитником Пи Кей Суббэном 
подписанием нового контракта с Уэйном Симмондсом задрафтованным под 
общим первым номером Джеком Хьюзом а также потенциально длительной и 
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успешной игрой Тейлора Холла и Нико Хишира "дьяволы" выглядят достаточно 
мощной командой, чтобы как минимум вернуться в число участников плей-офф.  
С приходом Никиты Гусева в "Нью-Джерси" появился талантливый хоккеист, 
который заметно прибавит у болельщиков желания смотреть на игру команды. 
Шеро смог приобрести самого ценного игрока КХЛ, не отдавая большой 
компенсации: ни из основного состава, ни из фарм-клуба "дьяволы" никого не 
потеряли, а второй и третий раунд драфта могут оказаться сущей безделицей, 
если россиянин оправдает возложенные надежды. Более того, болельщики 
"Дэвилз" вправе говорит об идеальном слиянии удачи (выигрыш драфт-лотереи 
и появление Джека Хьюза) и времени, так как команда располагала очень 
небольшой платежной ведомостью. Все это дело возможность Шеро включиться 
в гонку вооружений, и теперь Столичный дивизион, где выступает "Нью-Джерси", 
стал еще сильнее.  
"Я, как и все, знал, что это лучший нападающий, который не играет в НХЛ. В 
России он набирал много очков. Болельщики говорят о том, что его хоккейный 
интеллект вполне сравним с тем, как играет Артемий Панарин. А Панарин - 
лучший или один из лучших в НХЛ в настоящий момент. У Гусева отменный 
бросок в касание, это праворукий игрок, играющий с левого фланга. Он может 
быть смертельно опасен в большинстве, он - снайпер, который умеет создавать 
моменты у чужих ворот. Для него это хорошая возможность проявить себя. Все 
говорит о том, что с его приходом "Дэвилз" станет сильнее, но нужно дать ему 
какое-то время. На бумаге это приобретение выглядит большим, серьезным 
приобретением", - отметил в эфире NHL Network легендарный в прошлом 
защитник "Нью-Джерси" Кен Данейко. 
Если вы - болельщик "Дэвилз" и ищете причины для оптимизма, то у вас 
действительно есть веские аргументы в пользу того, что Никита Гусев станет 
одним из открытий предстоящего сезона. Практически все игроки, которые были 
похожи на него по возрасту и уровню результативности в КХЛ, преуспели за 
океаном. Правда, Радулов и Ковальчук не являются идеальным объектом для 
сравнения, поскольку Илья был суперзвездой НХЛ и вернулся уже в гораздо 
более старшем возрасте, а Радулов также имел опыт выступлений в Северной 
Америке. Единственным сопоставимым с Гусевым игроком, кто не достиг 
никакого успеха в НХЛ, был Вадим Шипачев но обстоятельства его неудачи в 
"Вегасе" до сих пор остаются загадкой.  
Стоит добавить, что платежка "дьяволов" остается одной из самых небольших в 
лиге. У Шеро даже сейчас есть больше $ 12 млн свободных денег, правда, по 
ходу нынешнего сезона необходимо подписывать новый договор с Тейлором 
Холлом, а через год больших денег потребует Нико Хишир, у которого закончится 
контракт новичка. Однако, глядя на то, как усиливается команда, оба форварда 
могут снизить свои финансовые аппетиты, чтобы остаться в коллективе, 
обладающим серьезным потенциалом. 
Приобретения "Нью-Джерси"-2019:  
з. Пи Кей Суббэн ("Нэшвилл")  
н. Уэйн Симмондс (свободный агент)  
н. Джек Хьюз (драфт)  
н. Никита Гусев ("Вегас")  
н. Джон Хейден ("Чикаго") 
С кем будет играть Никита? 
"Если предположения, что Гусев обеспечит ожидаемую результативность в 
атаке, сбудутся, то у "Нью-Джерси" будет реальная огневая мощь в первой 
шестерке. Конечно, победа в межсезонье мало что значит, но на бумаге 



 

 

"дьяволы" это сделали - летний блиц "Дэвилз" оказался очень сильным", - 
заметил журналист New York Post Этан Сирс.  
Какими же могут быть варианты сочетания троек "Нью-Джерси" в предстоящем 
сезоне?  
Когда "дьяволы" в сезоне-2017/18 вышли в плей-офф, то большую часть 
чемпионата использовали именно такое сочетание первой тройки. Ближе к 
кубковым матчам у Братта "кончился бензин" и его место занял Палмьери но 
швед вступает в свой третий сезон в НХЛ и уже доказал, что является зрелым 
игроком. Опытный Палмьери в тройке с новичком Хьюзом и еще не игравшим в 
НХЛ Гусевым просто необходим. Шеро уже говорил, что хочет видеть вместе с 
Хьюзом силовика Симмондса, но сможет ли Уэйн соответствовать уровню топ-6, 
пока непонятно.  
Известно, что Холл и Хишир отменно работают вместе, но что если Холл найдет 
общий язык с первым номером драфта Хьюзом? При хорошей "химии" Хьюз 
может найти перспективной передачей любого партнера - вопрос лишь в том, 
готов ли новобранец сразу играть по 18-20 минут за матч. Европейская вторая 
тройка в этом варианте выглядит очень интересно. 
Если Шеро примет решение на приобретение нового голкипера, то делать это 
придется путем обмена, поскольку рынок свободных агентов в этом амплуа 
абсолютно "высох". У "дьяволов" еще есть первый раунд драфта, чтобы 
заинтересовать потенциального партнера по сделке.  

https://www.championat.com/hockey/article-3814341-chto-zhdjot-nikitu-guseva-v-nju-
dzhersi-devilz.html 

К заголовкам сообщений 

"Дьявол" Гусев может покорить НХЛ! (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 
июля 2019) 
Свершилось! Эпопея с трудоустройством Никиты Гусева наконец-то закончилась 
и он подписал двухлетний контракт с "Нью-Джерси", куда он был обменян из 
"Вегаса". И это для него - наилучший вариант развития событий. 
Неудачные переговоры с "Вегасом" и возможное возвращение на Родину 
Заокеанская карьера одного из ведущих российских игроков современности 
началась 14 апреля этого года, когда он подписал однолетний контракт новичка 
с "рыцарями". Команда в тот момент играла в плей-офф, а Гусев вынужден был 
взирать на это со стороны, так как в состав его не включали. И это было вполне 
логично, ведь ломать сочетания в самый важный момент сезона из-за одного, 
пусть даже и одаренного парня, который только что приехал, не стал бы ни один 
тренер, живущий в ладах со своим разумом.  
Тогда "Вегас" в крайне напряженной четвертьфинальной серии Запада уступил 
"Сан-Хосе" со счетом 4:3. Сезон для клуба из штата Невада закончился, а 
генеральному менеджеру Джорджу Макфи нужно было решать, что делать с 
Гусевым. "Рыцари" готовы были предложить контракт на два миллиона долларов 
в год, но игрока такая сумма не устраивала. Гусев требовал соглашение с 
окладом в четыре миллиона. Стороны довольно долго не могли выработать 
вариант, который устраивал бы всех, причина тому достаточно проста - у 
"Вегаса" летом было мало места под потолком зарплат. Например, сейчас у 
"рыцарей" свободен всего миллион долларов. О контракте, с пусть и 
многообещающим, но новичком в такой ситуации не могло быть и речи.  
"Когда есть список, состоящий из игроков, которые заслуживают определенной 
заработной платы, вы не всегда можете всем найти место. Такова реальность 
существования хорошей команды в мире с потолком зарплат. Мы сделали все 
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возможное, чтобы удовлетворить желания Никиты по зарплате, но не смогли 
этого сделать. Он хороший человек, хороший игрок. Желаем ему всего 
наилучшего в "Нью-Джерси", - так прокомментировал эту ситуацию Макфи. 
Переговоры игрока с клубом затянулись настолько, что некоторое время назад 
появилась информация, согласно которой Гусев мог вернуться в СКА. Об этом 
говорил агент Гусева Юрий Николаев. Функционер заявил, что после 
определенного дедлайна он будет вынужден сесть за стол переговоров с 
руководителями питерского клуба для того, чтобы вернуть туда своего 
подопечного. К счастью, до этого не дошло, ведь Никита уже достаточно давно 
перерос уровень КХЛ. Сейчас форварду 27 лет и он находится в периоде своего 
расцвета. Еще один сезон, проведенный в России, точно не пошел бы ему на 
пользу.  
С чем "дьяволы" встречают Гусева? 
Теперь Никита официально стал игроком "Нью-Джерси". К слову, "дьяволы" 
впервые в своей истории подписали контракт на два года с хоккеистом, который 
еще не провел ни одного матча в НХЛ. Это говорит о том, что руководство 
прекрасно осведомлено о возможностях Гусева и готово предоставить ему 
кредит доверия. Сейчас это, пожалуй, самое то, что ему нужно. Новая лига, 
новые площадки, новые партнеры - все это требует определенного времени для 
адаптации. Не будем забывать о том, что, если не брать выездные матчи с 
"Адмиралом" и "Амуром", то в последний раз Гусев имел относительно 
регулярный опыт выступлений на канадских коробках на МЧМ-2012. Впрочем, 
думается, что для такого мастера этот переход не составит особых проблем.  
Не обидели Никиту и в финансовом плане. За два года он заработает 9 
миллионов долларов - по четыре с половиной за сезон. Да и еще, вдобавок к 
этим деньгам ему положен хороший подписной бонус размером в 4,3 миллиона. 
Сразу видно, что игрок попал в солидную организацию, которая рассчитывает на 
него.  
"Девилз" понимают, что подписывают игрока, который может и должен сходу 
заиграть в топ-6 и который будет весьма полезен при розыгрыше лишнего. Было 
бы интересно посмотреть на его взаимодействие с Тейлором Холлом, другим 
новичком команды Джеком Хьюзом или Нико Хиширом. Правда, "Нью-Джерси" 
при этом должен сохранить Холла, который вроде бы как порывается уйти. На 
правом же фланге Гусеву придется выигрывать конкуренцию у Симмондса с 
Палмиери. Сделать это будет непросто, ведь Уэйн будет преисполнен 
мотивации реабилитироваться за неудачный прошлый сезон в новой для себя 
команде. Да и Кайл своих позиций сдавать тоже явно не намерен. Но у Никиты 
есть все для того, чтобы стать важным игроком для "дьяволов". Его главные 
качества - отличный игровой интеллект, видение площадки и техника. Да, 
придется прибавлять в "физике", но куда без этого? Игра в НХЛ определенно 
требует большей мощи, чем в КХЛ, так что Гусев должен быть ударно поработать 
в тренировочном лагере над этим компонентом. Если все сложится как надо, то 
у Никиты в этом году может получиться успешный старт его заокеанской 
карьеры. Пожелаем же ему этого! 

https://allhockey.ru/article/show/359964-D_yavol_Gusev_mozhet_pokorit_NHL 

К заголовкам сообщений 

Полет Гусева (Известия, Москва, 31 июля 2019) 
Обмен в "Нью-Джерси" дает россиянину возможность карьерного прорыва 
Обмен из "Вегаса" в "Нью-Джерси" оказался наиболее оптимальным вариантом 
продолжения карьеры для нападающего сборной России Никиты Гусева. По 
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мнению экспертов, 27-летний хоккеист не только выиграл в финансовом плане, 
получив вдвое больше, чем ему готов был предложить клуб из Невады, но и 
попал в подходящую по стилю игры команду. Никита Гусев подписал с "Нью-
Джерси Девилз" двухлетний контракт на $9 млн. 
 - Думаю, агенты нашли для Никиты наиболее оптимальный вариант, - поделился 
с "Известиями" обладатель Кубка Стэнли-2000 в составе "Нью-Джерси" Сергей 
Немчинов. - В бытовом плане сложностей не будет - все, как и в других городах. 
В последние два года в клубе полностью поменялось руководство. В команде 
сейчас собираются интересные, талантливые нападающие. Взять хотя бы 
новичков - швейцарца Нико Хишира и первого номера последнего драфта 
американца Джека Хьюза. Ребята очень техничные, и с ними Гусеву будет крайне 
интересно играть. На мой взгляд, вокруг этой атакующей группы начнут строить 
тот хоккей, который любит Никита. Даже в прошлом сезоне "Нью-Джерси" 
показывал отрезками комбинационный хоккей, а сейчас их состав усиливается, 
клуб подписывает игроков. Полагаю, сейчас от "Девилз" можно ждать сюрпризов. 
Еще одной крупной сделкой с участием россиян стало заключение вратарем 
Андреем Василевским нового соглашения с "Тампа-Бэй Лайтнинг". 
Контракт подписан на восемь лет и начнет действовать со следующего года. По 
нему 25-летний голкипер будет зарабатывать в среднем $9,5 млн за сезон. 
 - Новый контракт и его условия - закономерная оценка клубом игры, которую 
Василевский показывает на протяжении всех сезонов в НХЛ, - заявил 
"Известиям" обладатель Кубка Стэнли-1996 в составе "Колорадо Эвеланш" 
Валерий Каменский. - Его достижения слишком очевидны - как на уровне 
сборной, так и в клубе. Был блестящий сезон в регулярном чемпионате, который 
не омрачил даже неожиданный вылет "Тампы" в первом раунде плей-офф. Как 
мы видим, это не остановило североамериканскую хоккейную общественность, 
вручившую Андрею по итогам сезона "Везина Трофи" (приз лучшему вратарю 
сезона НХЛ. - "Известия" ). Ну и все видели, что он показал в сборной на 
последнем чемпионате мира, героически отыграв матч за третье место против 
Чехии (3:2 Б) и принеся команде бронзу. 
ПОТОЛОК ЖМЁТ  
 Судьба в НХЛ главного героя финала Олимпиады-2018 Никиты Гусева была 
одной из главных интриг нынешнего межсезонья за океаном. Подготовка к 
отъезду 27-летнего форварда в НХЛ началась сразу после 9 апреля, когда СКА 
проиграл седьмой матч финальной серии Западной конференции Кубка Гагарина 
против ЦСКА и завершил сезон. 14 апреля "Вегас" объявил о подписании с 
Гусевым однолетнего контракта новичка. Через два дня хоккеист провел со своей 
командой первую тренировку. Тогда клуб еще продолжал выступать в Кубке 
Стэнли, однако тренерский штаб не рискнул сразу включать в заявку только 
перешедшего в его ряды игрока. 
24 апреля "Вегас" проиграл в седьмом матче второго раунда плей-офф "Сан-
Хосе Шаркс" (4:5 ОТ) и вылетел из турнира. В результате Гусев не успел сыграть 
ни одной встречи за коллектив из Невады. А летом начались сложности с 
заключением полноценного соглашения. По данным некоторых СМИ, хоккеист 
хотел контракт на сумму $4 млн в год, тогда как "Вегас" предлагал не более $2 
млн. Да и ради этих денег руководству "Голден Найтс" пришлось бы обменивать 
часть игроков, так как до достижения потолка зарплат клубу оставался $1 млн. 
 - Желание Гусева иметь более крупный контракт закономерно, - отметил в 
разговоре с "Известиями" двукратный олимпийский чемпион Александр 
Кожевников. - Он один из лидеров сборной России и СКА последних лет, герой 
Олимпиады. У нас любят говорить, что Игры в Корее - не тот уровень, чтобы 
сразу получать хорошие условия в НХЛ. Но ведь после них "ЛосАнджелес" 



 

 

подписал Илью Ковальчука (на $6,25 млн в год. - "Известия" ) примерно с теми 
же результатами в сборной и СКА на тот момент. При том что Никита моложе 
Ильи. А вспомните, сколько тот же "Вегас" положил Вадиму Шипачеву ($4,5 млн. 
- "Известия" ), на которого, как очень быстро выяснилось, не так уж и 
рассчитывал. На этом фоне запросы Гусева еще довольно скромные. 
РОССИЙСКАЯ ЭКСПАНСИЯ 
 Основной вратарь сборной России на последнем ЧМ Андрей Василевский 
выступает за "Тампу" с 2014 года и в прошедшем сезоне стал одним из героев 
регулярного чемпионата НХЛ, где клуб одержал рекордное количество побед и с 
огромным отрывом выиграл Президентский кубок (приз победителю "регулярки"). 
Действующий контракт голкипера с "молниями" истекает через год, поэтому 
руководство клуба заранее подсуетилось и сделало своему лидеру щедрое 
предложение. 
За восемь сезонов Василевский заработает $76 млн. Годовой оклад уроженца 
Уфы всего на полмиллиона уступает заработку другого звездного российского 
вратаря Сергея Бобровского. Этим летом он перешел во "Флориду Пантерз" и 
заключил контракт на $10 млн за сезон. Правда, срок соглашения на год меньше, 
чем у его коллеги из "Тампы". Так что суммарный гарантированный заработок 
Сергея будет меньше - $70 млн. 
 - Василевский и Бобровский - вратари топ-уровня, уже не один год 
доказывающие свой класс в НХЛ, - сказал "Известиям" голкипер "Нью-Йорк 
Рейнджерс" и сборной Швеции Хенрик Лундквист. - Оба - лидеры в своих клубах 
и одни из лучших в своем деле. Думаю, для любого нападающего игра против 
Андрея и Сергея - настоящая головная боль. 
Новый сезон в НХЛ стартует 3 октября. Действующий обладатель Кубка Стэнли 
- "Сент-Луис Блюз". 

https://iz.ru/904553/aleksei-fomin/polet-guseva-obmen-v-niu-dzhersi-daet-
rossiianinu-shans-na-proryv  

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 31 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 31 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 31 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 31 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Главная ошибка в истории: как "Вегас" отпустил Гусева в "Нью-Джерси" 
(Газета.Ru, Москва, 30 июля 2019) 
Лучший бомбардир прошлого сезона Континентальной хоккейной лиги в составе 
СКА и главный творец победы сборной России на Олимпиаде-2018 Никита Гусев 
оказался не нужен команде НХЛ "Вегас Голден Найтс" и был обменян в "Нью-
Джерси Дэвилз". Теперь он в рамках Столичного дивизиона будет сражаться с 
"Вашингтоном" Александра Овечкина и "Питтсбургом" Евгения Малкина. 
"Газета.Ru" оценивает перспективы 27-летнего форварда в сильнейшей лиге 
мира.  
Удивительный случай 
Никита Гусев во многом уникальный хоккеист. В свои 27 лет он еще не выступал 
в Национальной хоккейной лиге, но уже был дважды обменян. 
Являясь, безусловно, очень талантливым игроком, форвард оказался не 
особенно нужен ни "Тампа-Бэй Лайтнинг", ни "Вегас Голден Найтс", хотя первые 
драфтовали его, думая о больших перспективах, а вторые выменивали во время 

https://iz.ru/904553/aleksei-fomin/polet-guseva-obmen-v-niu-dzhersi-daet-rossiianinu-shans-na-proryv
https://iz.ru/904553/aleksei-fomin/polet-guseva-obmen-v-niu-dzhersi-daet-rossiianinu-shans-na-proryv
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1056177_Aleksandr_Kozhevnikov_Na_fone_kontrakta_Shipacheva_v_NKhL_zaprosy_Guseva_jeshhe_dovolno_skromnyje
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1056177_Aleksandr_Kozhevnikov_Na_fone_kontrakta_Shipacheva_v_NKhL_zaprosy_Guseva_jeshhe_dovolno_skromnyje
https://www.championat.com/hockey/news-3814757-kozhevnikov---o-guseve-vspomnite-skolko-tot-zhe-vegas-polozhil-shipachjovu.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/aleksandr-kozhevnikov-zhelanie-guseva-imet-bolee-krupnyy-kontrakt-zakonomerno-1570044/


 

 

своего вступления в лигу и подписывали этой весной, рассчитывая, что он 
поможет им в плей-офф, однако в итоге так и не использовали. 
Более того, "Вегас" так и не смог предложить Гусеву контракт, которого тот хотел, 
хотя требуемые игроком $4 млн в год являются не слишком большим окладом, 
особенно для такого хоккеиста.  
Но "Голден Найтс" давали только $2 млн, упираясь в потолок зарплат и 
предпочтя держать синицу в руках в виде имеющегося ростера, а не гнаться за 
русским журавлем, уже обжегшись на Вадиме Шипачеве. 
Вот только время, которого у Никиты еще предостаточно, обязательно покажет, 
что генеральный менеджер "золотых рыцарей" Джордж Макфи ошибся. Ошибка 
это вполне оправданная и логичная, но спустя несколько лет ему ее еще 
обязательно припомнят как самый главный провал в карьере. 
Если, конечно, "Вегас" не использует полученные за россиянина выборы в 
третьем раунде драфта-2020 и втором раунде драфта-2021 так, что это даст его 
команде профит (что сложно). 
Трудности таланта 
Никита Гусев всегда был ярким игроком. С самого детства он буквально 
разрывал сверстников в чемпионате Москвы в составе "Белых Медведей"-92, где 
был безоговорочно главным бомбардиром, хотя в звене с ним играл и Никита 
Кучеров. 
Но уже в детском возрасте о Гусеве многие специалисты высказывались 
скептически: мол, слишком мягкий, субтильный, не сможет добиться успеха во 
взрослой, мужской игре.  
Поначалу казалось, что так и будет. Несмотря на успехи в качестве игрока 
"Красной Армии" (второй команды ЦСКА в Молодежной хоккейной лиге), в 
основном составе армейцев у Никиты не особенно получалось. Шансы ему 
давались на протяжении трех сезонов, но за 39 матчей он смог отметиться 
только тремя голами и двумя передачами и отправился сначала в фарм-клуб 
Тверского хоккейного клуба в Высшей лиге, а затем и вовсе в хабаровский 
"Амур". 
Но дальше Гусев стал раскрываться. На Дальнем Востоке он показал, что мало 
заявлять игрока на матчи - ему нужно еще и доверять. Затем он перешел в ханты-
мансийскую "Югру", где на протяжении трех сезонов играл все ярче и ярче, в 
итоге получив приглашение в петербургский СКА. 
Дальше вы наверняка знаете. В Питере Гусев заменил уехавшего в НХЛ Артемия 
Панарина и за три года порвал чемпионат, став лучшим бомбардиром и игроком 
Континентальной хоккейной лиги, установив рекорд по голевым передачам за 
один сезон, а заодно выиграв со сборной России Олимпиаду в Пхенчхане, где 
именно Никита был ключевым игроком. 
Даже если взять только финал, именно Гусев перевел игру с Германией в 
овертайм в самой концовке, когда команда Олега Знарка играла в меньшинстве, 
а в дополнительном периоде выложил Кириллу Капризову на пустые ворота.  
Гусев всегда преодолевал трудности и скепсис на протяжении своего карьерного 
пути, но, возможно, именно поэтому он и стал таким сильным. Да, Никита кажется 
малышом, его не назовешь силовым хоккеистом, но он действительно гениально 
читает игру и создает моменты. 
В Америке в игровых видах спорта таких называют плеймейкерами - то есть 
буквально теми, кто создает игру. 
"Нью-Джерси" - лучший вариант 
Гусева долго ждали в НХЛ. Сначала "Тампа-Бэй" рассчитывала воссоединить 
там школьную связку с Кучеровым, но в итоге обменяла хоккеиста в "Вегас" 
вместе с парой раундов драфта (выброшенных "золотыми рыцарями" на ветер) 



 

 

ради того, чтобы сохранить нужных себе и уже играющих в команде хоккеистов 
на драфте расширения. 
В "Вегасе" ждали окончания контракта Никиты со СКА, но без фанатизма. 
Приедет - хорошо, нет так нет. Но Гусев приехал этой весной. 
В это время у "Голден Найтс" вовсю шла борьба в первом раунде плей-офф с 
"Сан-Хосе", и российский нападающий вполне мог бы помочь в ней в трех матчах, 
но так и не был поставлен в состав Жераром Галланом.  
Опытный наставник решил довериться тем, кто прошел с командой весь сезон, 
вместо того чтобы рискнуть и поставить на никогда не игравшего в НХЛ мастера. 
Итог - "Вегас" умудрился упустить фактически выигранную серию. 
После этого у Никиты закончился контракт новичка с клубом, и он стал 
ограниченно свободным агентом. "Вегас" снова решил в пользу сохранения 
имеющейся стабильности, а значит, для самого нападающего вариант ухода был 
оптимален. 
Зачем играть там, где в тебя не особенно верят, тем более что такой опыт уже 
был в ЦСКА, и из этого ничего не вышло? 
Но здесь еще важно, куда обменяли хоккеиста. "Нью-Джерси" - это просто 
прекрасный вариант для начала карьеры в НХЛ. 
"Дьяволы" за последний год работали над перестройкой, чтобы вернуться в 
число топ-команд лиги, и делали это вполне неплохо. Кажется, Гусев может стать 
последним штрихом для достижения успеха.  
Только этой зимой команду пополнили шикарный защитник Пи Кей Суббан и 
силовой форвард Уэйн Симмондс, получивший летом приз как лучший игрок лиги 
с лидерскими качествами. 
На драфте летом "дьяволам" достался Джек Хьюз, чей потенциал сейчас кажется 
неограниченным, а раньше были выбран Нико Хишир и буквально украден у 
"Эдмонтона" через обмен Тэйлор Холл, ставший после этого самым ценным 
игроком сезона во всей лиге. 
Учитывая, что пришел в себя и голкипер сборной США Кори Шнайдер, "Нью-
Джерси" должен стать грозной силой уже в новом сезоне, так что в Столичном 
дивизионе, где выступают "Вашингтон" Александра Овечкина, "Питтсбург" 
Евгения Малкина, "Рейнджерс" Артемия Панарина, а также "Айлендерс", 
"Коламбус" и "Филадельфия" Ивана Проворова, станет еще веселее.  
Хотя, казалось бы, куда уж больше-то! 
Да, пока никто не знает, как Гусев проявит себя в сильнейшей лиге мира, но 
раньше не верили и в Кучерова, а теперь это обладатель "Харт" и "Арт Росс 
Трофи". В нынешней НХЛ созданы все условия для техничных и умных игроков, 
и Гусев станет суперзвездой очень скоро. Считайте это прогнозом.  

https://www.gazeta.ru/sport/2019/07/30/a_12544267.shtml 

К заголовкам сообщений 

Гусев теперь в "Нью-Джерси". Это идеальный для него вариант (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 июля 2019) 
Теперь точно все довольны. 
"Вегас" долго не мог решить, что делать с российским нападающим Никитой 
Гусевым. Клуб предложил ему контракт с годовой зарплатой в 2 млн долларов, 
но это не устроило игрока. Агент Гусева в России Юрий Николаев даже допустил 
возможность возвращения хоккеиста в КХЛ. 
В итоге "Вегас" обменял Гусева в "Нью-Джерси", который сразу же подписал 
двухлетний контракт с Никитой. Теперь он будет получать 4,5 млн долларов за 
сезон. 

https://www.gazeta.ru/sport/2019/07/30/a_12544267.shtml


 

 

"Дэвилз" отдал за Гусева выбор в третьем раунде драфта-2020 и пик второго 
раунда драфта-2021. Не самая большая потеря для команды, в которой и без 
этого много молодых и талантливых игроков. Приобретение Гусева же 
окончательно делает "Нью-Джерси" самым успешным клубом НХЛ этого 
межсезонья. Он выменял у "Нэшвилла" Пи Кея Суббана, выбрали под первым 
номером драфта Джека Хьюза и подписали свободным агентом Уэйна 
Симмондса. 
КОНТРАКТ, КАК У ШИПАЧЁВА  
"Нью-Джерси" высоко оценил Гусева. Евгений Дадонов, например, также 
приезжал в НХЛ после успешной игры в России и получил от "Флориды" лишь 
четыре миллиона, еще и на три года. Он несколько лет провел в Северной 
Америку и у него был неплохой английский. 
Уместнее сравнивать Гусева с еще одним бывшим партнером по тройке в СКА 
Вадимом Шипачевым. Он подписал в 2017 году с "Вегасом" двухлетний контракт 
с такой же зарплатой, как у Гусева сейчас. И также не знал английского. Но 
Никиту, по крайней мере, не будет отвлекать Лас-Вегас. Ньюарк, в котором 
базируется "Нью-Джерси" - небольшой сателлит Нью-Йорка, и живет там всего 
300 тыс человек. От хоккея отвлекать ничего не должно, да и если захочется 
отдохнуть - до Нью-Йорка недалеко.  
С КЕМ БУДЕТ ИГРАТЬ ГУСЕВ  
У "Нью-Джерси" есть Тэйлор Холл, один из лучших нападающих мира, играющих 
на левом краю. Его место в первой тройке не подвергаются сомнению: Холл - 
капитан и абсолютно точно главная звезда команды. Но Гусеву будет неплохо и 
во втором звене, его игровое время точно не будет маленьким. Скорее всего, 
главный тренер "Дэвилз" Джон Хайнс будет использовать российского 
нападающего в первой спецбригаде большинства - иначе зачем вообще его 
выменивали? 
У Холла сыгранная связка со швейцарцем Нико Хиширом, и тренер вряд ли будет 
менять это сочетание. Наверняка у Гусева в партнерах окажется первый номер 
последнего драфта Хьюз. Его дебют во взрослом хоккее и так называют одной 
из главных интриг предстоящего сезона в НХЛ, а в сочетании с Гусевым за ним 
будет смотреть еще интереснее. Оба умеют сыграть тонко и нестандартно, но в 
лиге еще не выступали. И чтобы их не задавили физически, справа с ними 
сыграют либо Кайл Палмьери, либо Симмондс. 
Отдельно стоит обратить внимание на то, как "Нью-Джерси" будет играть в 
большинстве. Спецбригада Суббан - Холл - Хишир - Хьюз - Гусев выглядит 
просто убийственно. И кажется, что все две минуты численного преимущества 
они просто не должны уходить со льда.  
А В "НЬЮ-ДЖЕРСИ" ЕЩЁ ЕСТЬ РОССИЯНЕ?  
Да, вот только Михаил Мальцев и Никита Попугаев наверняка начнут сезон в 
фарм-клубе "Бингхэмптоне". Мальцев и в СКА далеко не всегда попадал в 
состав, сыграв в прошлом сезоне в КХЛ всего 30 матчей (правда, 17 из них - в 
плей-офф). В основном составе "Нью-Джерси" же центральных нападающих 
очень много. Про конкуренцию с Хиширом и Хьюзом речи вообще не идет, а 
Трэвис Зэйджак - вообще едва ли не лучший оборонительный центр последних 
лет.  
Попугаев приехал в "Бингхэмптон" в феврале этого года, когда его "Амур" 
потерял все шансы на попадание в плей-офф. Он набрал 5 (3+2) в 17 матчах, но 
больше поражает его показатель полезности -9. Запомнился же Никита только 
тем, что твиттер "Нью-Джерси" летом выложил видео, как он бесится при игре в 
настольный теннис.  



 

 

Отсутствие российских хоккеистов в основном составе должно мобилизировать 
Гусева. Ему нужно как можно быстрее учить язык. Сооотечественники, которые 
в любой момент могут все перевести и с которыми всегда можно поговорить на 
родном языке, только расслабляют.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/242721 

К заголовкам сообщений 

"Гусев все сделал правильно. Он стоит этих денег". Вайсфельд - о новых 
контрактах Гусева и Василевского (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 30 июля 
2019) 
Известный хоккейный функционер Леонид Вайсфельд поделился своим 
мнением о судьбе двух известных российских игроков в НХЛ.  
Накануне сразу два наших хоккеиста подписали контракты с клубами НХЛ. 
Голкипер Андрей Василевский продлил свой договор с "Тампой" на восемь лет 
и, соответственно, 76 миллионов долларов. А экс-форвард СКА Никита Гусев 
добился обмена из "Лас-Вегаса" в "Нью-Джерси" и подписал соглашение на два 
года и девять миллионов. 
- Правильно ли делал Гусев, что два месяца настаивал на своем, не спеша 
принимать куда более скромное предложение "Вегаса", и все же добился 
достойного контракта?  
 - Конечно, правильно! Гусев - взрослый состоявшийся игрок, и ему надо 
зарабатывать деньги. Тем более Никита просил для себя не какие-то заоблачные 
условия, а совершенно реальные. Как показал рынок, "Нью-Джерси" дал ему 
контракт в сумме даже на миллион больше, чем тот, на который он был готов 
остаться в "Вегасе". Я смотрю на реакцию клуба и вижу, что в "Вегасе" на Гусева 
тоже не обижены. Они понимают ситуацию, он сейчас стоит этих денег. 
- "Вегас" Гусева действительно не осуждает, но и не скрывает сожаления, что не 
удалось удержать Никиту в составе из-за потолка зарплат.  
 - Это тоже понятно. Если ты не смог подписать игрока, которого хотел видеть в 
команде, всегда есть разочарование. Просто бывает, что ты предлагаешь 
честную цену, а агент игрока просит явно завышенную. И это вызывает некое 
раздражение. А в данной ситуации все иначе. Просто есть жесткие правила игры 
- потолок зарплат и реальная цена хоккеиста. Поэтому никто ни на кого не 
обижается. Тем более что "Вегас" получил взамен два выбора на драфте во 
втором и третьем раунде. Это, можно сказать, неплохая цена за трансфер. 
 - Получится ли у Никиты стать лидером атак за океаном, как это ему удавалось 
в СКА и вообще в КХЛ?  
 - Это зависит от многих факторов. В первую очередь - от доверия тренера, на 
какой роли Гусева видят в команде. Ведь достаточно часто бывает, что у одного 
тренера форвард играет, а у другого - нет. В принципе Никита - очень 
разносторонний, он должен заиграть у любого тренера. Но лучше дождаться 
начала сезона. Думаю, уже первые 10-15 матчей покажут, на что Гусев может 
претендовать в "Нью-Джерси". 
- Но Гусеву уже 27 лет, он взрослый человек с семьей. Насколько трудно в этом 
возрасте адаптироваться к жизни в незнакомой стране и, по сути, начать 
доказывать все с нуля?  
 - Тут все индивидуально. Бывает, что игрок приезжает в другой город, и ему там 
не нравится. Или он язык учить не хочет. А другой человек совершенно по-
другому смотрит на те же самые обстоятельства. 
Гусеву надо не кому-то, а только самому себе доказывать, что он не просто 
сильный игрок уровня КХЛ и олимпийский чемпион на турнире, где звезды НХЛ 

http://sport.business-gazeta.ru/article/242721


 

 

участия не принимали, а может играть на равных с лучшими хоккеистами мира. 
Ведь ни проблем, ни какой-то неудовлетворенности у Никиты нет. Он 
действительно олимпийский чемпион, обладатель Кубка Гагарина, ведущий 
игрок сборной России. Откуда тут взяться комплексам? Думаю, что он себя 
чувствует в НХЛ достаточно комфортно. Поэтому он и получил деньги, которые 
хотел. Просто для Гусева начинается новый этап в жизни. Ведь даже если у него 
в НХЛ, не дай Бог, что-то не получится, ничего страшного, вернется в Россию. Но 
я думаю, что у Никиты все будет нормально. 
- Замечаете, что в хоккее вновь растет спрос именно на техничных 
результативных игроков? Быть мощным гренадером уже не обязательно, чтоб на 
тебя внимание обратили.  
 - Есть такая тенденция. Но вы посмотрите, ведь и правила меняются в этом 
направлении. НХЛ, КХЛ, ИИХФ... Все идут по пути предоставления наибольшей 
свободы хоккеистам высокого уровня. Из игры уходит грязь, убирают 
пограничные запрещенные приемы. В такой ситуации сразу возрастает роль 
форвардов типа Гусева. 
 - Одновременно с Гусевым новый контракт подписал и наш голкипер Андрей 
Василевский. Кто больше выиграл от этого восьмилетнего соглашения - он или 
"Тампа"?  
 - Это тот редкий случай, когда обе стороны в явном плюсе. Минусов я не вижу. 
Ведь Василевскому явно нравится в "Тампе". У него там комфортная обстановка. 
Да и вообще это не самое плохое место для жизни. Чего ему-то лучшего желать? 
Я понимаю, допустим, Панарина с Бобровским. Их в "Коламбусе", судя по всему, 
явно что-то не устраивало. Или, допустим, Артемий всю жизнь мечтал играть в 
Нью-Йорке. А Василевскому что-то улучшить сложно. Можно только продлить 
удовольствие. 
"Тампа", в свою очередь, получает на долгий срок классного и главное - уже 
проверенного в своем клубе вратаря, от которого знаешь, что ждать. Тут даже не 
было резона торговаться. Ведь Андрей получил третий по величине контракт 
среди вратарей всего мира! Тут и дискутировать не о чем. Все оказались в 
выигрыше - и игрок, и его агент, и менеджмент "Тампы". 
 - Как вы правильно заметили, теперь сразу два наших голкипера - Бобровский и 
Василевский - входят в тройку самых дорогих вратарей НХЛ. Впереди них только 
Кэри Прайс из "Монреаля" (10,5 миллионов долларов в год). С чем связан такой 
взлет нашего хоккея?  
 - Да просто родились два таких уникальных игрока. Я всегда говорил, что нельзя 
подготовить звезд уровня Овечкина, Малкина, Ковальчука или Василевского с 
Бобровским, если речь о голкиперах. Их можно только не испортить! А воспитать 
- нет. Поэтому говорить о том, что у нас сейчас мощная вратарская школа, я бы 
не спешил. Таланты время от времени рождаются, и этому надо просто 
радоваться. 
- Я невольно подумал о сборной. Два таких мощных голкипера - это счастье для 
тренера или головная боль? Ведь все равно кто-то из них должен стать 
основным. А выбор очень непростой!  
 - Есть такая проблема. Если, конечно, оба свободны и готовы выступить за 
сборную, к примеру, на чемпионате мира. Но в любом случае лучше трудный 
выбор из нескольких классных вратарей, чем когда нет ни одного. 
- Совсем недавно любой клуб КХЛ норовил взять в состав голкипера-иностранца. 
Может, все же надо больше доверять нашим доморощенным пацанам?  
 - Я всегда был противником этих искусственных мер. Шансы должны появляться 
сами по себе, если у нас введут жесткий потолок зарплат, драфт и тому 
подобные хоккейные механизмы. Нельзя заставлять указкой сверху тренера или 



 

 

менеджера искусственно ставить в состав молодого игрока. Вместо этого клуб 
надо поставить в такие условия, что у него не будет выбора - придется доверять 
юниорам. 
Вот что нужно делать! А сейчас ну вот как можно заставить Кудашова доверить 
ворота СКА молодому голкиперу при наличии огромных денег и возможностей? 
Другое дело, если ему пришлось бы ставить в ворота Мельничука (21-летний 
вратарь в системе СКА) из-за потолка зарплат. Вот вам пример - ситуация 
"Вегаса" и Гусева. Когда клуб очень хотел оставить игрока и не смог. Но его же 
не закопали. Никита будет играть в "Нью-Джерси" и, надеюсь, комфортно там 
себя чувствовать и прогрессировать.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1055832_Gusev_vse_sdelal_pravilno_On
_stoit_etih_deneg_Vajsfeld__o_novyh_kontraktah_Guseva_i_Vasilevskogo 

К заголовкам сообщений 

Морозов: "Будет интересно посмотреть на связку Гусева с Хьюзом и 
Симмондсом" (Sport24.ru, Москва, 30 июля 2019) 
Серебряный призер Олимпийских игр Алексей Морозов прокомментировал 
переход Никиты Гусева в "Нью-Джерси Девилз". 
"Так сложилась спортивная судьба, не сыграл Никита за "Вегас". Раз "Нью-
Джерси" его взяли, значит, дадут ему шанс, так что, наверное, для Гусева это 
лучше. Американские эксперты ставили его в связке с Хьюзом и Симмондсом? 
Интересно будет посмотреть на такую связку, они хорошие игроки, здорово, 
когда попадаешь в звено с такими партнерами. Однако все покажет предсезонка, 
тренер будет решать, с кем лучше использовать Никиту.  
Никита себя здорово проявил за сборную и в КХЛ, так что клуб на него 
рассчитывает, дал хорошую зарплату, теперь надо достойно отрабатывать ее", - 
сказал Морозов в беседе с корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-30-morozov-budet-interesno-posmotret-na-
svyazku-guseva-s-khyuzom-i-simmondsom 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 30 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Десятков: на связи с главным тренером "Северстали" Андреем Разиным 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 июля 2019) 
Главный тренер команды "Молот-Прикамье" Павел Десятков рассказал о 
текущей работе команды. 
"Тот объем работы, который запланировали - мы делаем. Ребята, конечно, 
получают сейчас большую нагрузку, тяжело приходится. Но мы планово 
готовимся к сезону, и товарищеские игры у нас идут в разрезе подготовки. Мы не 
рассматриваем эти игры и турниры отдельно от подготовки. 
Сейчас у нас из "Северстали" шесть человек - вратарь и пятерка игроков. Это 
выходцы из МХЛ. Ребята, которые уже не подходят для молодежной команды по 
возрасту, но они уже были задействованы, кто в играх, а кто в тренировках с 
командой КХЛ. Сейчас они у нас проходят "просмотр". Ребята не плохие, 
перспективные. Мы на связи с главным тренером "Северстали" Андреем 
Разиным. Общаемся, знаем, что происходит там. Пока говорить и раскрывать 
имена не буду", - рассказал тренер.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1055832_Gusev_vse_sdelal_pravilno_On_stoit_etih_deneg_Vajsfeld__o_novyh_kontraktah_Guseva_i_Vasilevskogo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1055832_Gusev_vse_sdelal_pravilno_On_stoit_etih_deneg_Vajsfeld__o_novyh_kontraktah_Guseva_i_Vasilevskogo
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-30-morozov-budet-interesno-posmotret-na-svyazku-guseva-s-khyuzom-i-simmondsom
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-30-morozov-budet-interesno-posmotret-na-svyazku-guseva-s-khyuzom-i-simmondsom
http://sport.business-gazeta.ru/news/242730
https://www.sports.ru/hockey/1076721341.html
https://allhockey.ru/news/show/359936-Morozov_budet_interesno_posmotret_na_svyazku_Guseva_s_H_juzom_i_Simmondsom


 

 

https://allhockey.ru/news/show/359899-
Desyatkov_na_svyazi_s_glavnym_trenerom_Severstali_Andreem_Razinym 

К заголовкам сообщений 

Артемий Князев: Бояться пробовать - не для меня (Sportmedia.news, 
Москва, 30 июля 2019) 
В 2018 Артемий Князев сделал то, что планировал давно и тщательно, - уехал 
играть в Северную Америку, в Главную юниорскую лигу Квебека. Год спустя он 
стал 48-м на драфте, подписал контракт новичка с "Сан-Хосе Шаркс". Но главное, 
что есть у Артемия сейчас, - не только физическая многофункциональность, но 
и уверенность в себе, нацеленность на результат и понимание, как этого 
результата добиться. В интервью с воспитанником казанской хоккейной школы 
мы поговорили о профессиональных амбициях, Северной Америке, проблемах 
отечественного хоккея и уверенности в себе. 
Контракт, мечты и роль агента 
МХЛ vs. Главная юниорская хоккейная лига Квебека 
Первое - организация. Не будем лезть в бутылку и обсуждать внутреннюю работу 
клубной системы, остановимся только на том, что касается игроков напрямую. 
В плане бытовых условий в МХЛ все было на очень приличном уровне. Везде на 
самолете, всегда отличные отели, в которых приятно останавливаться. В Канаде 
мы перемещаемся только на автобусе, гостиницы в Северной Америке везде 
одинаковые, не очень хорошие. 
Второе - тренировочный процесс и игра. Ты уже говорил, что ощутимой разницы 
в упражнениях и методиках не заметил, но в чем же тогда секрет 
североамериканского юношеского хоккея? 
Думаю, дело в отношении хоккеистов к игре. Ребята просто влюблены в то, чем 
занимаются, буквально живут на арене, беспрерывно тренируются в зале. Все 
происходит бескорыстно. 
Чувствуешь ли ты себя свободнее на льду в Северной Америке? 
Определенно. Я - атакующий защитник, а такое приветствуют далеко не все 
тренеры в России. В Канаде, я как только попал в команду мне тренер сразу 
сказал, что ему нужен игрок обороны, который быстро подключается в атаку, 
играет в большинстве. Мне дана свобода. В рамках разумного, конечно. Это мне 
нравится. 
Отличаются ли отношения тренер - игрок в двух лигах? 
В Северной Америке тренеры ближе к игрокам. К примеру, нашему третьему 
тренеру в "Шикутими" 22 года, а были парни, которым 21. Ровесники, можно 
считать. Да и дело не только в возрасте. В Канаде я могу в любой момент 
подойти к тренеру и обсудить любой волнующий меня вопрос. У нас в команде 
роль тренера и генменеджера выполняет один и тот же человек - все вопросы 
решаются через него. Мы даже сейчас на связи, общаемся. В МХЛ все равно 
было как-то боязно что ли с тренером общаться. Ощущалось расстояние между 
тренером и игроками. 
Третий момент - популяризация хоккея. Две-три тысячи человек на матче 
юниорской лиги Квебека - обычное дело. В МХЛ на матчи можно ходить 
бесплатно, но до трех тысяч наполнить зал даже с этим условием тяжело. Как 
непосредственный участник и свидетель этого явления, как думаешь, в чем 
проблема? Кто и где плошает? 
На матчи "Шикутими" и по четыре тысячи собирается. На важных матчах в нашем 
городе - полный стадион. Это тысяч пять болельщиков. Когда играем в Квебеке 
- там стадион побольше - от двенадцати до пятнадцати тысяч людей на трибунах. 
В Канаде билеты точно не бесплатные: в районе 10 долларов стоят. Это все от 
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людей зависит. Все-таки другая хоккейная культура - люди живут и дышат 
хоккеем. У нас, например, Шикутими - город маленький, но почти все граждане 
осведомлены и любят на хоккей ходить. 
Уезжая в Северную Америку, игрок делает шаг вперед? 
Все зависит от него самого. Кто-то делает, кому-то отъезд не помогает. Однако 
это отличный опыт перед попаданием в НХЛ - привыкнуть к стилю игры, язык 
подтянуть. Адаптироваться под игру на маленькой площадке не так сложно. 
Общался с ребятами из сборной, многие не замечают особой разницы. А вот 
язык может стать реальной проблемой: не понимать тренера, партнеров по 
команде - некомфортно. Это я для себя решил, что Северная Америка - моя 
дорога, а как там поступают остальные - это их личное дело. Не пропагандирую. 
И напоследок. Дай напутствие молодым ребятам, которые хотят пробовать себя 
в СА, но почему-то боятся или сомневаются, предпочитают стабильность или 
просто не видят смысла в отъезде. Не так ведь страшен черт, как его малюют? 
Бояться вообще не нужно. Понятно, что отъезд - это шаг в неизвестность, но не 
ты - первый, не ты - последний. Всегда можно вернуться, если тебе не 
понравилось. Да, возможно, будут говорить: "Съездил, и в чем толк?". Но вокруг 
всегда говорили и говорят много всего. Что же, всех слушать теперь? Захотелось 
попробовать свои силы в Северной Америке - надо делать это пока хочется. 

https://sportmedia.news/sport/hockey/artemij-knyazev-boyatsya-probovat-ne-dlya-
menya/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Бывшему хоккеисту "Спартака" угрожают физической расправой (Kp.ru, 
Москва, 30 июля 2019) 
Из-за финансовых проблем воспитанник ЦСКА не может вернуть долг 
Хоккеист, бывший нападающий "Спартак" Москва, пришел в отделение полиции 
с заявлением об угрозах физической расправы. 
Воспитанник ЦСКА временно не работает и из-за финансовых проблем в 2017 
году он взял в долг у знакомого миллион рублей. К настающему времени он смог 
вернуть часть долга, 550 тысяч рублей, но так как возникли проблемы с работой, 
оставшиеся денежные средства он пока вернуть не может. 
В конце мая этого года на стадионе ЦЕНТР к хоккеисту подошли трое 
неизвестных и сообщили, что их направил мужчина, у которого спортсмен когда-
то взял в долг. Они порекомендовали вернуть деньги до 19 июня 2019 года, в 
противном случае угрожали физической расправой. 

https://www.kp.ru/online/news/3555451/ 

К заголовкам сообщений 

Новый генконсул США во Владивостоке вступил в должность (РИА 
Новости, Москва, 30 июля 2019) 
Новый генеральный консул США во Владивостоке Луи Кришок официально 
вступил в должность. 
"В генеральном консульстве США новый руководитель. Сегодня Луис Кришок 
официально вступил в должность генерального консула США во Владивостоке 
... Поздравляем нового генконсула и желаем ему успехов в деле улучшения и 
развития отношений между народами США и РФ", - говорится в сообщении. 
Генконсул отметил, что обязательно будет ходить на матчи ХК "Адмирал" во 
Владивостоке - он ярый болельщик хоккея и команды "Вашингтон Кэпиталз". 

https://sportmedia.news/sport/hockey/artemij-knyazev-boyatsya-probovat-ne-dlya-menya/
https://sportmedia.news/sport/hockey/artemij-knyazev-boyatsya-probovat-ne-dlya-menya/
https://www.kp.ru/online/news/3555451/


 

 

"Вы меня узнаете, потому что я буду в свитере Александра Овечкина", - добавил 
генконсул.  

https://ria.ru/20190730/1557016389.html 

Похожие сообщения (9): 

• ИА Восток-медиа, Владивосток, 31 июля 2019 

• Вести Приморье (vestiprim.ru), Владивосток, 31 июля 2019 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 30 июля 2019 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 30 июля 2019 

• Интерфакс, Москва, 30 июля 2019 

• РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 30 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Ядро академии звезд. Уникальный объект построили на 100 млн из рук 
Путина (Аргументы и Факты (ural.aif.ru), Екатеринбург, 30 июля 2019) 
В Екатеринбурге открылся уникальный спортивный комплекс - ледовая арена 
"Авто". Она станет ядром Академии хоккея, где будут тренироваться, жить и 
воспитываться самые талантливые юные спортсмены Среднего Урала и других 
регионов России.  
С подачи президента 
У новой ледовой арены в микрорайоне Солнечный любопытная предыстория. В 
2016 году команда "Авто" стала победителем в Ночной хоккейной лиге и 
получила из рук президента РФ Владимира Путина сертификат на 100 млн 
рублей. Более 700 млн было выделено из областного бюджета, кроме того, 
определенную помощь оказали предприниматели. "Авто-арену" строили два с 
половиной года. Старт работе уникального спортивного объекта 22 июля 2019 
года дал глава региона. 
"Это не просто ледовый корт, а целый комплекс, который станет ядром Академии 
хоккея, - сказал губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев. - Здесь 
будут тренироваться самые талантливые юные хоккеисты со всего Среднего 
Урала и из других регионов. Здесь созданы все условия для проживания, питания 
и, конечно же, воплощения их мечты в жизнь. Появление этой арены - 
замечательный пример сотрудничества бизнеса, власти и общества". 
Комплекс включает в себя здание крытого катка на два полноценных ледовых 
поля, где могут заниматься 600 детей и подростков в возрасте от 5 до 16 лет, а 
также гостиницу-интернат для иногородних спортсменов. Есть здесь помещения 
для фитнеса, залы для игровых видов спорта, раздевалки и классы для 
теоретических занятий. Тренировать хоккеистов будет одна из лучших 
спортивных школ Урала - "Спартаковец". Причем работать она будет в новом 
статусе - как Центр олимпийской подготовки. 
Инвестиции в будущее 
Ранее в столице Урала на деньги, выигранные в Ночной хоккейной лиге, уже 
была построена ледовая "Дацюк-Арена". Средства на ее возведение принесла 
региону команда "Неоплан". В этом году сертификат на новый спортивный 
объект привезла команда "СКОН". Место его размещения и концепцию также 
будут определять сами игроки. 
В будущем в микрорайоне Солнечный планируется создать большой культурно-
образовательный кластер. В него, помимо Академии хоккея и школы с 
технопарком "Кванториум", войдут хореографическое училище с учебным 
театром, Центр гимнастики, бассейн и детский сад на 350 мест.  
"Мы видим, как вырос целый отличный микрорайон, - отметил руководитель 
Фонда развития любительского хоккея "Ночная хоккейная лига" Игорь Бахмутов. 

https://ria.ru/20190730/1557016389.html
https://vostokmedia.com/news/society/31-07-2019/opublikovany-foto-novogo-genkonsula-ssha-vo-vladivostoke-sdelannye-v-90-h-v-rossii
http://vestiprim.ru/news/ptrnews/79168-novyj-genkonsul-ssha-vo-vladivostoke-vstupil-v-dolzhnost.html
http://trud-ost.ru/?p=665455
http://www.aif.ru/politics/world/novyy_genkonsul_ssha_vo_vladivostoke_vstupil_v_dolzhnost
http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=1051353&sec=1671
https://primamedia.ru/news/837931/


 

 

- Его ядром стал каток, который выиграла команда "Авто". То, что команды с 
такой периодичностью выигрывают в дивизионе 40+ первое место и увозят с 
собой грант на 100 млн, лишний раз доказывает, что в Свердловской области 
серьезная корневая хоккейная система". 
Впрочем, речь идет не только о хоккее. В последние годы Средний Урал 
постепенно превращается в территорию здорового образа жизни. Каждый год в 
больших городах и малых населенных пунктах появляются площадки, где дети и 
взрослые могут заниматься любимыми видами спорта рядом с домом. Всего на 
территории Свердловской области сегодня действует 9,5 тысячи спортивных 
объектов, в том числе 28 крытых ледовых арен, шесть из которых было открыто 
в прошлом году. И это только начало! 
"У нас каждый год строится все больше новых спортивных сооружений. Значит, 
будет больше здоровой и энергичной молодежи. Эта работа - прямые 
инвестиции в будущее нашего региона", - уверен губернатор.  

http://www.ural.aif.ru/society/yadro_akademii_zvyozd_unikalnyy_obekt_postroili_na_
100_mln_iz_ruk_putina 

К заголовкам сообщений 
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